
Member profile
会員プロフィール

60th Anniversary Tokyo Kohoku Rotary Club

第 5部



60th Anniversary Tokyo Kohoku Rotary Club144

Member profile

ベルマン・ピーター
■入 会 日 	 2009．7．21
■生年月日	 1951．11．19
■事業所名
■職業分類	 不動産賃貸業

日・米横須賀基地見学会の思い出

２０１４年３月２７日、樽沢年度第３回の非

公式行事としての日・米横須賀基地見学会

が２7名の会員とご家族の参加で行われまし

た。

　バスのご手配をして下さった東京足立 RC

の佐久間 元会長もご一緒され、まずは海上

自衛隊の護衛艦「たかなみ」を見学。ヘリコ

プターを２機搭載可能で近くソマリアに海賊

対策のために派遣されるとのことでした。

　その後、となりにある在日米軍横須賀基地

に停泊中の空母ジョージワシントンを見学。

せまい艦内の階段を降りるとそこは戦闘機の

格納デッキ。船が修理中のため艦載機を見る

機会はありませんでしたが空母内部の大きさ

は目を見張るものでした。続いて見学した飛

行甲板も海に浮かぶ滑走路と言った感じでそ

の大きさはサッカー場の三倍以上との事でし

た。

　昼食は今回この見学会にご招待下さった海

上自衛隊の内山哲也一等海佐などと共に隊員

たちの食堂に於いて全員で「給食」を体験す

る事が出来ました。見た目よりも「量」と「味」

重視のようで美味しく完食出来ました。その

後は隊員食堂となりの売店で自衛隊グッズ購

入の機会が有りました。

　最後は潜水艦についての講話で、自衛隊の

艦船の中でも最も秘密のベールに包まれてい

る「潜水艦の国家機密？」を含む内容でした。

　自衛隊を後にして訪れたのが日露戦争中に

東郷平八郎大将が指揮した「三笠」。今では

横須賀基地に隣接する三笠公園で記念艦「三

笠」として一般に公開されています。明治時

代に建造された戦艦のクラシカルなシルエッ

トも大変美しく感じられました。元自衛官の

講師による日本海海戦に於ける「旗艦三笠」

Peter BEERMANN 
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Peter BEERMANN 

活躍の真相についての講演も艦内で楽しく拝

聴することが出来ました。

　４時すぎに横須賀を後にして帰路につき、

途中「お疲れさま会」を兼ねた夕食を虎ノ門

ホテルオークラの「チャイニーズテーブルス

ターライト」でとり解散となりました。
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張 　 海 國
■入 会 日 	 2018.	01.	25
■生年月日	 1972.	09.	10
■事業所名	 キーグリーンジャパン㈱
■職業分類	 貿易業

私がロータリークラブを知ったのは私の妻が

2009年度に米山奨学生としてロータリアン

の方々と交流を始めた時からでした。当時、

私の仕事は大変な時期で妻の米山奨学生とし

て頂いていた奨学金はとても助かっていたこ

とを今も鮮明に覚えています。その時から

ロータリークラブを意識し始め、いつか私も

ロータリアンとして少しでも役に立てる事を

したい、ロータリアンの皆様に恩返しをした

いと思っていました。そして、2018年に鈴

木喬さんと守屋裕之さんを紹介者として入会

をさせていただいたのがロータリークラブに

入ったきっかけとなりました。

ところが、自分は今まで大変お世話になった

ロータリアンの方々に恩を返す目的で入った

のに逆にロータリアンの方々からまた恩を受

けている自分に気付きました。何気なく近況

を毎週聞いてくださる方、人生の先輩である

からこそ出来る貴重なアドバイス、何より異

国で暮らしている妻に日本でのお父様が存

在していることにとても感謝しております。

ロータリアンの方々に出会える前までは家族

3人だけの異国暮らしでしたが、ロータリー

クラブに入ってからは家族同然の絆に結ばれ

ていることに只々感謝の気持ちで胸がいっぱ

いです。

まだ短い時間ではありますが、ロータリアン

になって一番良かったと感じていることは人

生の大先輩達との会話は全てが教科書のよう

な見聞が広がる会話で、お互い良い刺激を与

えながら垣根のない話が出来ることはどこに

でも体験できない貴重な時間だと感じている

ことです。これからも東京江北ロータリーク

ラブとの絆を深めながら創立 60周年の節目

の年度にこのような筆跡を残せることを心か

ら嬉しく思っております。

2021年度もコロナ禍で会えない日々が続い

ておりますが、今後も引き続き会員の皆さま

と元気に少しでも活動が出来れば幸いと存じ

ます。元気な姿でお会いできる日を心からお

待ちしながら .....

CHANG HaeGuk



60th Anniversary Tokyo Kohoku Rotary Club 147

Member profile

05 | M
em

ber P
rofile

海 老 沼 　 孝 二
■入 会 日 	 1993．7．1
■生年月日	 1950．3．21
■事業所名	 芝園開発株式会社（代表取締役）
■職業分類	 駐車場経営

ロータリーが教えてくれたもの

★入会当時の思い出

私は 1993年、43才で入会しました。入会時

は土木建設業から駐車場業に　転業をした時

で、夢中でコインパーキングの開設に汗を流

していました。

　　ある時、例会場で先輩会員に “ 海老沼君

の仕事はどんな仕事かい？ ” と聞かれたの

で、地主様から土地を借り「誰でも安心して

手軽に駐車できる」コインパーキングのサー

ビスを提供しています。と自信を持って答え

ました。

　　すると “ そうか、人のふんどしで相撲を

とる商売か？ ” との返事、大先輩なので反論

も出来ません。その時は感情を押し殺しまし

たが、仕事に自信を持っていた私は、それ以

来その言葉が脳裏から離れません。

　　でも半年ほど経てやっとその言葉の意味

するものが解りました。大地主に成ればなる

ほど土地は先祖からの預かりもの、だから

“ お借りする土地はいつも綺麗に大切に使わ

せてもらわなければだめなのだ。” と、地主

様の気持ちが少し理解でき、その後の仕事に

活かすことができました。

★ 100％出席が教えてくれたもの

　　入会当時の出席率は 60％ほど、当時の

家庭集会でも “ 現役の一線で動いているので

100％は無理です！ ”と言っていました。

それがソングリーダーというお役を頂き、そ

れまでの傍観者から会の運営に携わるように

なると面白みと楽しさが沸き 100％が可能に

なったのです。

　　ロータリーに楽しさを感じるには、傍観

者ではなく、主体的に参加する事だと身を

もって感じました。この体験は会社経営でも

使わせて頂き、若い社員を指導しています。

★職業奉仕と私の職業

　　職業奉仕を知るうえで強く影響を受けた

のが、故佐藤千壽ＰＧの経営する会社の見学

で東北の工場を訪問した時です。工場の隅々

まで経営者の考えが浸透しており、揺らぎの

ない経営の真髄（職業奉仕）を見て感動しま

した。

Kouji EBINUMA
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その影響を受け、弊社は①駐車場経営、②駐

輪場経営、③自治体からの放置自転車対策業

務の受託と事業領域を広げ、今では仕事を通

じて社会課題を解決する社会的企業として業

務に磨きをかけています。

Kouji EBINUMA

★終わりに（ロータリーに入った感想）

　　端的に言えば、東京江北ロータリークラ

ブに入ったからこそ、先輩会員との縁ができ

影響を受け、私の職業人としての今の人生が

あると思っています。

ロータリーは人生道場と言いますが、正にあ

るべき経営者を創りだす所です。この縁あっ

たればこそ、多くの人に守られている今があ

ると感謝をしています。
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福 本 　 勝 由
■入 会 日 	 1993．1．7
■生年月日	 1942．7．25
■事業所名	 大作輸送株式会社（代表取締役）
■職業分類	 一般貨物運送

ロータリーと職業

私は東京江北ロータリークラブに入会して早

27年になります。入会の動機は元メンバー

のヤジマ石油の矢島嘉昌社長との JC足立区

委員長時代の約束です。しかし東商足立支部、

　高橋正寛会長から足立に青年部を立ち上げ

の指示があり、10年間遅れの入会になりま

した。

スポンサーはＪＣ同期の荻原君・矢島君です。

ロータリーはオーナー経営者の方が多く、

幅広い異業種の集まりです。地域に貢献奉仕

し、世界に目を向け、自らの職業に誇りを持

つ勇者の集まりだと思います。

　素晴らしい多くの人々と出逢え、ご縁を持

てたことに心から感謝いたします。

私は 1964年トヨタ自動車に入り、トラック

販売営業を 7年間経験、独立して大作運輸を

　設立して 50年が過ぎ、何とか無事に後継

者に渡すことができました。

　運輸業は公共の道路を使用させて頂く関係

上、排気ガス公害や交通事故と無縁ではあり

ません。今は安全エコドライブを実施して、

社会にご迷惑のかからないようチェックする

のが私の仕事です。

ボランティア活動では、足立区の子ども食堂

フードパントリーの配送協力を実践していま

す。また、竹ノ塚署の交通安全協会会長とし

て新型コロナの現状で活動が少ないですが、

交通少年団の子ども達と共に安全運動を実践

して、子どもたちからエネルギーを貰ってい

ます。

楽しいロータリーの生活と趣味の陶芸・ゴル

フ・温泉の旅を中心の暮らしが廻り始めた今

日この頃です。

職業奉仕を我が人生と考え、実践する毎日を

楽しんでいます。

Katsuyoshi FUKUMOTO
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船 木 　 佳 昭
■入 会 日 	 2005．4．7
■生年月日	 1953．5．15
■事業所名	 株式会社船木塗装（代表取締役）
■職業分類	 塗装工事

東京江北ロータリークラブ創立 60周年おめ

でとうございます。私は前回の周年行事であ

りました、50周年を当クラブへ入会間もな

く迎えました。周年行事を迎えますと、入会

時の諸先輩方からの愛情のこもった叱咤激

励。皆様の前に立つ機会を頂き、ガチガチに

緊張し、額から大汗・冷や汗・脂汗をかいた

新鮮な気持ちを思い出します。今こうしてパ

ソコンの前に座り、拙文を書こうと電源を入

れる前の黒い画面を眺めると、その額も随分

と広くなったなと、月日の流れを感じずには

いられません。

私唯一の趣味と申しますと釣りでしたが、新

たにゴルフへの興味の扉を開いて頂いたのも

先輩方、ロータリアンの皆様です。引き続き

スコアもボールも鳴かず飛ばずではあります

が、すぐチャンネルを替えていたゴルフ番組

も楽しく視聴できるようになりました。また、

ゴルフ同好会での活動を通じて、ゴルフへの

理解が深まったと感じております。さらにオ

リンピックのゴルフ競技の観戦にも当選して

おり、より充実した経験になると大変楽しみ

にしております。

　当クラブでの活動と並行し、地域活動にも

精力的に取り組んで参りました。地元町会役

員を 8期、消防団員としての活動を 40年以

上継続しております。昨年、消防団員継続

40年を都知事より表彰していただきました。

これからもロータリーで学んだ奉仕の精神を

持って地域活動をすることで、社会へ少しで

も貢献できたら、という想いをもち、継続し

ていきたいと思っています。

この約 10年間で、背伸びをせずに、自分を

活かせることを継続することが大事だと気付

かせていただきました。この場をお借りし、

お礼申し上げます。ありがとうございまし

た。そしてこれからもよろしくお願いいたし

ます。

Yoshiaki FUNAKI
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濱 中 　 厚 生
■入 会 日 	 1993．5．6
■生年月日	 1944．9．25
■事業所名	 宗教法人大鷲神社（宮司）
■職業分類	 神道

創立 60周年おめでとうございます。

東京江北ロータリークラブに入会したのは

1993年で、創立 60周年を迎える今年度で在

籍 27年になりました。

Kousei HAMANAKA
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原 田 　 　 寛
■入 会 日 	 2000．3．30
■生年月日	 1947．1．21
■事業所名	 原田国際特許商標事務所（所長）
■職業分類	 弁理士

創立 60周年に思うこと

　６０周年おめでとうございます。人間でい

えば還暦を迎えたことになります。私は、ちょ

うど２０年前に入会しましたので、ロータリ

アンとして成人と認められることになりま

す。

　２０年前、他クラブでしたが、ロータリア

ンからロータリーへの入会をお誘いを受け、

家内に相談したところ「いいんじゃない」と

背中を押され、当クラブに入会したものです。

　当時、千住に事務所を構えておりました。

足立区とは、足立区在の依頼人としての仕事

上のお付き合いでしかありませんでした。当

クラブに入会したことで、足立の方々と広く

お付き合いができ、足立区のことも少しは理

解でき、仕事に役立てることができました。

　ロータリアンとしての奉仕活動の一つとし

て職業奉仕が根幹であるといわれています。

私の弁理士の職業では、依頼人から受任した

案件を依頼人のために、無形のものを独占権

として有形化し保護することが主たる業務と

なります。それには依頼人に真摯に対応し、

取り組むことが必要になります。その意味で

は、職業奉仕が基本であることが私の依頼人

に対する気持ちとマッチすることになりまし

た。これからも、この初心を忘れずに、一人

前の成人として認められるロータリアンとな

れるようにしていきたいと思います。

Hiroshi HARADA
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張 替 　 俊 光
■入 会 日 	 2012．1．12
■生年月日	 1961．7．24
■事業所名	 株式会社ハリカエ
■職業分類	 鶏肉

2012年 1月初例会にて伝統ある東京江北ロー

タリークラブに入会をさせて頂き、早いもの

で丸 8年が経過しました。

クラブとのご縁は、矢島さん海老沼さんにお

誘い頂いたことから始まりました。矢島さん

海老沼さんとは旧知の先輩後輩であり、お誘

い頂いた際は父親を口説かれた事で逃げられ

ない状況を作られてしまいましたので決して

望んでの入会で無かったことは事実です。

入会当時はロータリーのルールや仕来り等、

判らない事ばかりでした。

クラブの皆様のお名前を覚えることも一苦労

であり、半年ほど皆さんのお名前とお顔が一

致するまでかかった記憶が有ります。

８年間で特に印象に残っていることは、父親

の逝去と 2015-16年度に経験させて頂いたク

ラブ幹事であります。

2012年度８月に父親の末期癌が発覚しクラ

ブを休みがちとなりました。2013年度に偲

ぶ会を終えるまで欠席し続けました。今と

なって思えば笑ってしまうような不良会員で

ありました。

私が幹事であるならば、退会勧告を受けても

おかしくない会員であったと思います。当時

の荻原会長小出幹事には大変ご迷惑をお掛け

したことこの場を借りてお詫びしたいと思い

ます。申し訳ありません！！

しかしながら諸先輩方の暖かきご理解により

現在の私があると思います。

2015-16年度には戸塚会長の下、幹事の大任

を賜りました。前述の様な会員でしたから、

戸塚会長には大変なご苦労ご迷惑をお掛けし

たと思います。

戸塚会長とは幹事の時に毎週１回打ち合わせ

をした事がロータリー入会以降一番の思い出

です。ロータリーやクラブに対する考え方を

教えて頂いたことは今までのロータリー生活

の中で私の根幹となっている部分でありま

す。

前述の様に不良会員であった私を幹事として

指名されたこと、ロータリアンとして育てて

頂いたこと対して感謝申し上げるほかありま

せん。

ロータリーの仕組みや仕来り等、この一年間

で得たものは現在の私があるうえで全てと

言っても過言ではありません。

この二つの経験を踏まえ、クラブに恩返しす

Toshimitsu HARIKAE
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る事に以降は自分なりに邁進してきたつもり

です。

入会から年数を重ねるにつれ、よき友人も出

来、よき先輩方とも親しくさせて頂いており

ます。なかなか先輩方にお返しすることは出

来ないかも知れませんので、後輩会員の方々

には良き先輩として思われる様になることで

今まで諸先輩方から頂いたものを伝えていけ

たらと思っています。

東京江北ロータリークラブは私の年齢よりも

多い６０年を毎週例会を積み重ねてきた歴

史、クラブ結成当時より諸先輩方が脈々と受

け継がれてきた伝統を引き継ぎ伝えていきた

いと思います。

Toshimitsu HARIKAE
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長 谷 　 正 一
■入 会 日 	 2013．4．4
■生年月日	 1967．8．4
■事業所名	 S ＆ F ミュージック・ランゲージスクール
■職業分類	 演奏者

60周年おめでとうございます。

現在もコロナという全世界的な流行の中、ま

たこの 60年もいろいろな出来事がある中、

継続されて来た事を思いますと、60周年と

いう重みをさらに感じます。

その中に入らさせていただけている感謝と喜

びを噛み締めております。

皆様とハワイに行きウォールナットクリーク

ロータリークラブの方々と親交を深めたり、

ドイツ　ハンブルクの世界大会では留学して

いた街リューベック に来ていただいたりと

思い出はつきませんが、中でも私の音楽とい

う仕事を通し、ローターアクトクラブの潤徳

学園の学生さん達とチャリティーコンサート

をさせていただいた事はとても大きな思い出

です。

始まりは何か社会に貢献をしたいというロー

ターアクトクラブの学生さん達の声をきき、

そこから企画、そして元ガバナーの鈴木喬さ

んの大きなご尽力で当時のガバナー、ガバ

ナー補佐の方々のご協力を得る事ができ、東

分区の沢山のロータリークラブさんからもご

支援をいただき、もちろん我が東京江北ロー

タリークラブの全面的なサポートの元、少々

まとまった金額を希望の風募金に寄付させて

いただける様な大きなコンサートをさせてい

ただく事ができました。

当日も、コンサートまでも私は演奏、また他

の演奏者達とのリハーサルや打ち合わせだけ

で、他の仕事は全部クラブの方達が引き受け

てくださり本当に楽をさせていただきまし

た。

一口に職業奉仕と言ってもクラブ方々の応援

無しでは何も出来なかったと思います。

本当に感謝しております。

また翌年には足立区の小学校に行きコンサー

トもさせていただきました。

このコンサートも私は当日行って演奏するだ

けですが、その前の打ち合わせなど、大変な

Shoichi HASE
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事を全てクリアしていただき感謝感謝です。

東京江北ロータリークラブに入れていただ

き、いろいろな経験をさせていただき、いろ

いろ学ばせていただき感謝しかありません。

これからも皆様と共に今後の人生を豊かなも

のになる様、歩んで行けたらと思います。

最後に皆様のご健康と更なるご健勝をお祈り

しつつ 60周年の記念誌に寄稿させていただ

きます。

Shoichi HASE
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畠 山 　 信 弘
■入 会 日 	 2011．4．21
■生年月日	 1952．3．1
■事業所名	 宗教法人西光院
■職業分類	 仏教

東京江北ロータリークラブ創立６０周年にあ

たり、まずもって甚深なる祝意を表します。

この６０年は、当初より代々の各メンバーに

よる賜物であり、在籍している現メンバーに

とって誇りと自信となるものです。

私の入会は５０周年を迎えた翌年で、半世紀

を経た伝統あるクラブメンバーになれたこと

に感激したことを覚えています。その後、奉

仕と親睦を掲げたクラブの中で、多くのこと

を学び、経験してきました。

職業奉仕による施設訪問や証券取引所などの

見学、社会奉仕による「読み聞かせ」などの

イベント開催、国際奉仕によるウォールナッ

トクリークとの夏期交換とハワイでの継続

５０周年例会、青少年奉仕ではインターアク

ターたちと沖縄へ行ったり年次大会の開催、

そして青少年交換ではその受け入れをして、

二年後に再留学、その後も家族での再来日、

また昨年のハンブルグ国際大会の帰途にプラ

ハで食事会など付き合いが続いています。

親睦では毎年の年末家族親睦会や家族旅行、

その他ボーリングなどのイベント行事や食事

会などを行ってきました。

　その他多くの経験をし、１０年に満たぬ期

間ではありますが、その中で多くの方と出

会ったことが貴重な宝となりました。感謝致

しております。

　この先、活動の形は変容するにせよ、

１００年そして更にその先も「奉仕」「親睦」

の東京江北ロータリークラブであることを祈

念して居ります。

Nobuhiro  HATAKEYAMA
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平 岩 　 幸 男
■入 会 日 	 2013．4．4
■生年月日	 1949．12．25
■事業所名	 株式会社ジャパン・サン貿易
■職業分類	 室内装飾用品

東京江北 RC 創立 60周年に寄せて

今年は、日本最初の Rotary Clubとして東京

Rotaryが創設されて、100周年、そして我が

東京江北 Rotaryも 60周年という歴史的節目

の年度となりました。あらためて『おめでと

うございます』の讃辞と、歩みの陰の産みの

苦難を乗り越え、発足に辿り着いた Charter 

Memberの方々、またその都度あったであろ

う問題を解決し、我々にバトンを繋いで下

さった先輩諸兄の方々。お陰様で他 Clubに

優越した立派な Clubを享受できます。衷心

より敬意を表し『有難うございます』の謝辞

を贈ります。

組織の存続は、発足以上に難しいと言います。

存続は、先達の自利を捨てた犠牲的使命感、

不断の努力抜きには有り得なかったでしょ

う。

ロータリーの理念のである『真の友との出会

い』、そして仲間と手を携え、もう一つの大

きな命題である『世界平和』実現の思い。そ

れは、『奉仕の心』に支えられ、『社会貢献・

奉仕活動』という形で具現化し、目標実現へ

と向けられている。今日、我々が『人の為に

少しでも役に立ちたい、少しは役に立ってい

る』と、自負の念をもって誇り、矜持できる

のも、Rotaryあってのことであり、今まで尽

力して下さった多くの先達のお陰であるに違

いない。常に原点に回帰し、決してこのこと

を忘れたくない。

　　　『Rotary Club＝奉仕の源泉・砦・産地』、

『Rotary Club＝奉仕活動の基盤＝奉仕の場』

そのものです。Rotary無くしては、奉仕活

動もおぼつかない。我々の誇りと自負心は、

Rotaryに付随していると言っても過言だとは

思わない。先達や先輩諸兄に今一度感謝をし

ても過ぎることは無いでしょう。

私は、友人にお誘い頂き、この由緒ある東

京江北に入会させて頂きました。この Rotary 

Clubで本当に良かった。幸運以外の何物で

もないと思っている。ここには先輩諸兄を初

め、素晴らしい仲間達が沢山いる。だからこ

Yukio HIRAIWA
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そ胸を張って Clubを誇れる。そんな機会を

くれた海老沼さん、坂田さん、ありがとう。

所で私は、『益者三友・損者三友』という言

葉を大切にしています。

交際して為になる友人には３種類ある。交際

して損する友にも３種類ある、という『論語』

での孔子の言葉です。前者は、「正直な友」、

「誠実な友」、そして「博識な友」のこと。後

者は逆に「不正直な友」、「不誠実な友」、そ

して「口先の上手い友」です。このクラブに

Yukio HIRAIWA

は、前者に当てはまる友が大勢いる。私は、

これを『自戒の訓』、友達選びの『自らの指針』

としている。勿論、浅学不才の身ゆえ、時に

は難解で気もなえるが、心を奮い立たせなが

ら、諸先輩の大きな背中に少しでも近づける

よう、私自身が益者三友の一片になれるよう

鋭意努力する所存。60周年に寄せて、先輩

諸兄から暖かいご教示をお示し頂ければ幸甚

です。
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人 見 　 真 吾
■入 会 日 	 2012．4．26
■生年月日	 1971．8．30
■事業所名	 株式会社ケニーズ
■職業分類	 損害保険

東京江北ロータリークラブが誕生して 60周

年を迎えられました事にチャターメンバー並

びに歴史を作られて来られた諸先輩方に敬意

を表すると共に自分自身がその場に居合わす

事が出来ました事に感謝申し上げます。

私は 2012年に当クラブへ入会させていただ

きましたが、自分自身はっきりとした目的も

持てず、また何かを成し遂げる事もなく、あっ

という間に 8年が経ってしまいました。

しかし今回寄稿するにあたり、8年間を思い

返す機会をいただきました。

入会二年目で右も左もわからずプログラム委

員長を務めた時、夏期交換学生プログラムに

於いて素晴らしい出会いをいただいた時、イ

ンターアクト委員会で潤徳女子高等学校の子

ども達に関わらせていただいた時、親睦活動

委員長で親睦旅行や年忘れ家族親睦会を企画

した時、米山奨学生との出会い、それぞれの

思い出には、沢山の出会いとお力をいただい

た先輩、一緒に汗をかいてくれた仲間の顔が

はっきりと思い浮かびます。私にとってこの

8年間はかけがえのない時間であり、多くの

事を学べた時間であったと気付くことができ

ました。

心より感謝申し上げます。

今後はいただいた恩と経験を活かし、東京江

北ロータリークラブの発展に少しでも貢献で

きる様、活動していきたいと思う次第です。

Shingo HITOMI
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細 沼 　 謙 久
■入 会 日 	 2017．7．6
■生年月日	 1972．12．12
■事業所名	 東京パートナーズ会計事務所株式会社
■職業分類	 税理士

ロータリークラブに入会して

銀行員を辞め税理士として独立して 3年経過

した 2017年、娘の小学校の PTA活動で知り

合った当クラブの会員である羅山能弘さんに

入会を誘われたのがきっかけです。羅山さん

から「ロータリークラブの先輩方には『男と

しての生き方』を指南してくれる人が沢山い

るよ。細沼さんも是非入会してみなよ。父

親代わりになってくれる人ときっと出会う

よ !!」と口説かれ、本当に入会してよいもの

か悩みに悩みましたが、誘っていただいたこ

とを光栄に思い図々しくも入会し現在 4年目

を迎えております。

はじめの 1年間は慣れないことばかりで、例

会でロータリーソングを歌うことすら戸惑う

日々でした。また先輩方となにをどう話して

よいのか分からず戸惑っていましたが、いつ

の間にか少しずつクラブ内外の親睦活動を通

じて、遊びはもちろん経営の悩みとか有益な

情報交換、ビジネスの勘所などの話を共有し

てくれる仲間と出会い徐々にロータリークラ

ブの良さを感じるようになりました。公のお

仕事としては入会 3年目に国際奉仕委員長を

拝命し、ウォールナットクリーク RCの女子

大学生を日本に迎え入れ滞在のお手伝いをさ

せていただき、大変なことも沢山ありました

が今から振り返るととても貴重で楽しかった

お仕事となりました。当然我が家にも女子大

学生にお泊りいただき、私を筆頭に英語の苦

手な妻と娘が一生懸命コミュニケーションを

取ろうと努力していた姿に普段の日常では垣

間見えない家族に対する新しい発見がありま

したし、日本人して外国の方を迎え入れる「お

もてなし」について家族で真剣に話し合い考

えました。また、プライベートでは有志によ

る済州島や博多でのゴルフ合宿はたいへん楽

しかったです。済州島でのワイン事件、失踪

事件、カラオケ。。。博多でなぜか徹夜でゴル

フ。。。こういう楽しいことを共有できる東京

江北ロータリークラブに入会出来て本当に良

かったなぁと思っています。

Norihisa HOSONUMA
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今 井 　 太 郎
■入 会 日 	 2012．3．22
■生年月日	 1951．2．9
■事業所名	 株式会社コーディネート
■職業分類	 OA 機器

ロータリーへの思い

入会して最初に感動したのは、「4つのテス

ト」1.真実かどうか。2.みんなに公正か。3.好

意と友情を深めるか。4.みんなの為になるか

どうか。当たり前のことを問いかけています。

私は一生　実践していきたいと、思いました。

9年前　原田寛さんに　お誘いいただいて入

会した私は、例会に出席しても、どうすれば

良いのかわからずに、戸惑う毎週でした。

特に人に気遣い出来ない私（気遣いされるの

も苦手）は、周りの人から受け入れられるの

に時間のかかる人間で、いまだに一部の人と

しか、肩の力を抜いて話ができません。（た

だしお酒が入ると普通に話します）　最近は

　ゴルフ親睦会・炉辺会議・家族親睦旅行会

　等、アルコールが出る場面で、少しずつ皆

さんとお話ができるようになりつつありま

す。

現在の、コロナ禍が、過去の事となり、お酒

の出る場面を増やし、ロータリーの先輩・仲

間と　いろいろな話しができるのを楽しみに

しています。

今後ともご指導ご鞭撻よろしくお願い申し上

げます。

Taro IMAI
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稲 吉 　 久 信
■入 会 日 	 2017．3．2
■生年月日	 1972．2．5
■事業所名	 稲吉運輸株式会社
■職業分類	 物流業・倉庫

この度は東京江北ロータリークラブ創立 60

周年を迎え誠におめでとう御座います。

私は、小林光夫さん石鍋元章さんの紹介で

2017年 3月 2日に吉田年度に入会させて頂

きました。当時、唯一無二のロータリークラ

Hisanobu INAYOSHI

ブに魅了されお仲間と一生懸命活動した思い

出が蘇ります。そんな中、2019年 5月 17日

に悪性リンパ腫で抗がん剤を投与し約半年間

入退院を繰り返し 2019年 10月 31日に投与

終了。2024年には 135年を迎える家業の稲

吉運輸株式会社の社長に 2021年 3月 22日就

任。事業発展に尽力を尽くし家族と健康を第

一に考えたいとの思いから 2021年 6月 24日

守屋年度に残念ながら退会致しました。

ロータリー活動を通じて多くの知人、友人、

ゴルフ仲間が出来た事は私にとって大きな宝

となりました。病気の時は心配して頂きまし

たし随分助けられました。

今後は培った社会貢献を何処にも属す事なく

実践して参ります。

東京江北ロータリークラブの末永く続く歴史

の中で、新しい年度が皆様にとって素敵な素

晴らしい年度となります様に、そして次の

70周年にむけて突き進めます様に心より祈

念しております。
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伊 藤 　 隆
■入 会 日 	 1998．7．23
■生年月日	 1951．11．11
■事業所名	 隆商事有限会社（代表取締役）
■職業分類	 不動産賃貸業

国際理解

2008年、RI主催の青少年交換学生プログラ

ムで、初めてフランス ブルュ ターニュ地

域圏 モルビアン県ロリアン市出身の高校生

ディアン・B・ボー ドアンさんをホストした

が、だがもうそれから今年で 13年目を迎え

ようと している。ボードアン家とは年賀状

や夏の暑中見舞い程はハガキの交換はし て

いる。ディアンは、現在パリに住んでいると

のことです。個人的に、ディ アンを派遣し

たロータリークラブ (ロリアン RC)を、2013

年 9月に表敬訪問 した。また、ディアンの

両親にもお会いすることができた。ロリア

ン市は、 1666年以来、貿易、開運、軍事造

船を通じて発展していて、第二次世界大 戦

では U-ボートの基地がることでも知られて

いる。日本の潜水艦も寄港して いた。また、

サッカーでは FCロリアンが有名である。江

北 RCの会員テボー ・ヴァンサンの御子息も

このクラブに一時在籍しいた、と聞いていま

す。 世の中、結構狭い、ですね。

他方、当クラブの夏季交換学生プログラムは、

現在コロナ禍でWalnut Creek RCとの連絡は

あまりないが、個人的には数人と SNS等で

連絡は取り 合っている。現会長のキャシー・

デュルフィーさんとは 2016年 8月 3日にハ 

ワイで開催された、両クラブの夏季交換学生

プログラム 50周年記念祝賀会で初めてお会

いしており、以来 FACEBOOKで繋がってお

ります。他には Mendesさん、Clintonさん、

A・Russell さ ん、T・Cumming、B・ Johnson

さんなど交換学生プログラムに賛同してい

る方が多くいます。 Walnut Creek Rotary Club

との関係を、コロナ禍が過ぎてから、どう継

続 して行くのかよく考えることがあります。

交換学生プログラムを創設され た、江北 RC

の田中さんは 2019年逝去され、Mendesさ

んも高齢化してきて おり、懸念されていま

す。江北 RCとしても交換プログラムは継続

して行く が、これから (Mendes後の )どう

Walnut Creek RCどう関係を発展させ て行く

のか懸念され、クラブ会長経験者で委員会を

立ち上げて検討して頂き たいと個人的には

考えております。まさに国際理解をどう推し

進めて行くの か、が問われています。

Takashi ITO
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石 鍋 　 元 章
■入 会 日 	 1989．1．12
■生年月日	 1943．11．24
■事業所名	 有限会社紺蔵建物（代表取締役会長）
■職業分類	 建築設計

※ロアラブッシュパーティーの写真

Motoaki ISHINABE

入会 3１年を振り返る

８９年入会してから 3１年。光陰矢の如し！

入会時はバブル景気の最中で会員数も１００

名に成らんとするクラブの隆盛期でした。

８８年に入会した新会員は１５名を越え、そ

のしんがりに入会したのが私でした。入会当

時、８８（パルパル）会と称して、活動的な

世代が集まりクラブを活性化しました。中

心的な行動はＹ会員でした。新会員はＳＡ

Ａ・親睦に入り沖縄地区大会に参加。４０名

を超えた地区大会で旅行を兼ねた楽しい大会

となりました。その後もクラブの諸事業にア

クティビティに参加したことが思い出されま

す。

今、８８会の人は退会や鬼籍に入り、在籍し

ている会員は何人になったでしょうか。

３０年の時が流れましたが、ここ数年で若い

会員が増強されました。若手会員に江北クラ

ブの将来を託する時が来ました。

創立６０年、祝！江北ＲＣ万歳！万歳！
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石 渡 　 一 樹
■入 会 日 	 2017．9．14
■生年月日	 1963．8．25
■事業所名	 株式会社ジェイコム東京
■職業分類	 ケーブルテレビ

私が「東京江北ロータリークラブ」に入会し

たのは 2017年 9月、まだ 3年も満たない新

参者です。

そもそも小生は一企業の従業員で、縁もゆか

りもない「足立区」に赴任し、右も左もわか

らない中、前任者が入会を高杉さんに打診し、

今日に至っています。

地域のこともロータリーのことも何もわから

ず走り出しましたが、当クラブの先輩方はと

ても親切で自然にロータリーの輪に入って行

くことが出来ました。

取り分け入会時期が近い「渡邉さん」「加藤

さん」「細沼さん」には、特に親切にしてい

ただき、プライベートでも「ゴルフ」や「花

見」など、楽しいイベントにもお誘いしてい

ただきました。

出来ることなら、このまま当クラブで活動を

したいのですが、小生も定年まであと 3年、

また、いつ転勤になるかわからない身です。

残り僅かな期間ではありますが、奉仕の精神

に則りロータリー活動を続けて行きたいと思

います。

今後ともよろしくお願いいたします。

Kazuki ISHIWATA
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影 山 　 幸 一 郎
■入 会 日 	 2013．4．4
■生年月日	 1967．8．22
■事業所名	 株式会社影山工務店
■職業分類	 室内装飾工事

東京江北ロータリークラブ創立６０周年に向

けて

創立 60周年おめでとうございます。

私が、伝統ある江北ロータリークラブに入会

させて頂いてから、７年が経ちました。

個人的にはまだまだロータリーについて、勉

強不足感が否めませんが、諸先輩方が育んで

頂いた、６０年間の風紀と伝統は今も尚、継

承されていると、肌で感じております。

思い描いてみると、少ない年数ながら、様々

な思い出が浮かんでまいります。

あんな事こんな事、楽しかったり、大変だっ

たりもしました。既にたくさんの経験をさせ

て頂いておりますし、沢山の方にお世話にな

り、ご尽力もご指導も頂きました。

本当に忘れられない記憶です。

これまで、クラブの運営において、様々なお

役目を頂きました。中でもロータリー活動の

原点でもある、親睦活動委員長を務めさせて

頂いた１年間は、とても印象深く、今でもロー

タリー活動の糧になっております。また、ロー

タリーの活動は大変奥が深く、常に新鮮な勉

強をさせて頂いていると感じております。信

頼できる仲間との交流、様々な事業を通じて

の親睦、仲間意識の共有。今後も積極的に取

り組み勉強させて頂きたいと、考えている所

存です。時代背景により、ロータリークラブ

の取り組みも変化しつつあると思われます

が、江北ロータリークラブの古き良き伝統を

守りつつ、新しい事柄も取り入れながらの活

動が望ましいと考えております。力不足とは

存じますが、努力して参る次第でございます。

今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。

Koichiro KAGEYAMA
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鎌 田 　 秀 一
■入 会 日 	 2013．7．25
■生年月日	 1962．5．30
■事業所名	 東京セントラルヒーティング工業株式会社
■職業分類	 空調設備工事

東京江北ロータリークラブ 60周年、誠にお

めでとうございます。私個人と致しまして、

伝統ある東京江北ロータリーの会員で、活動

に参加参加でき、祝辞を述べさせていただけ

ることとても光栄に存じます。

この 60年の歳月を繋ぐには様々な紆余曲折

があったことと存じます。このクラブの理念

に賛同してくださった多くの会員の皆様、会

員皆様が地域の方々に社会福祉や地域貢献に

勤しんでいただいたおかげでこの記念すべき

日を迎えることができたと思っております。

私はこのクラブに入会できたこと、６０周年

時に参加できたこと、大変うれしく、感謝し

ております。私自身、数多くの先輩方と知り

合えて、財産になったと思います。当クラブ

はどのクラブよりも模範的クラブと思ってお

ります。60周年に止まらず、７０年、８０

年と末永く続けて行く様、心より祈念申し上

げます。

Shuichi KAMATA
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加 藤 　 浩
■入 会 日 	 2017．5．25
■生年月日	 1967．12．15
■事業所名	 野村證券株式会社千住支店
■職業分類	 証券業

創立 60周年に向けて

江北ロータリークラブの創立 60周年という

記念すべき節目に在籍出来たことを大変嬉し

く思います。また、私が勤める会社の千住支

店においては、支店開設 60周年という年度

でもあり、クラブとの深いご縁を感じている

次第です。

入会して一番良かったことは、会員の皆さん

と親睦を深めることが出来たことです。「親

睦」のためにはまずは例会への「出席」だと、

入会時に諸先輩方に教えていただきました。

以来、まだ 3年半ほどですが、例会は一度も

休むことなく「出席」しています。そして、

毎週の例会はもちろんのこと、様々な行事・

イベントへの参加、またプライベートでのお

付き合いを通じて、会員の皆さんと親睦を深

めることが出来ました。皆さんのお考えやお

気持ちに触れる度に、いつもたくさんの気づ

きがあります。毎回大変貴重な時間を過ごす

ことが出来てとても幸せです。

伝統あるクラブの中で、世代を超えて親睦を

深め、時に議論し、そして協働する皆さんの

姿にいつも頭が下がります。「変革と継承」

のバランスを模索しながらも、全てのことに

常に誠実に向き合い、真実かどうか、そして

皆に公平かを追求している皆さんに、尊敬の

念を抱いております。同じ時期に、同じ時間

を共有させていただけたことに感謝するとと

もに、私自身の成長にも繋げていきたいと思

います。「奉仕の理念」に則って、他人のこ

とを思いやり、他人のために尽くすことが出

来るような人間になりたいと思います。

節目ではありますが、通過点でもある 60周

年を経て、70周年、80周年、そして 100周

年へと歩みを進める江北ロータリークラブの

益々の発展と、会員の皆様のご健勝とご多幸

を切に願っております。

Hiroshi KATO
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小 林 　 光 夫
■入 会 日 	 2005．7．14
■生年月日	 1964．8．22
■事業所名	 有限会社ディーシーエス（代表取締役）
■職業分類	 情報処理システム

私は 2005－ 2006年度の石鍋会長年度に、羅

山能弘会員と共に入会させていただきまし

た。

当時の先輩会員に可愛がっていただき、昼も

夜も沢山ご馳走になりました。当時は「やれ

と言われたことは全部やろう」羅山さんと一

生懸命ロータリークラブを勉強させていただ

きました。

2007-08年度にはクラブ副幹事、2008-09年

度には、福本会長のご指導の下、幹事という

大役を仰せつかり、紳士的ではあるが、厳し

い当時の長老方のロータリー用語での助言も

半分解らないまま、ベテラン事務局の木山さ

んに助けられ幹事を務めることができまし

た。

2015-2016年度には、鈴木喬ガバナー年度で、

地区の副幹事を仰せつかることになりまし

た。地区の仕事も具体的に解らないことばか

りでしたが、当クラブの地区幹事の先輩に「俺

がいるから大丈夫だ‼」と励まされました。

大丈夫と言った先輩はご多忙で、一人で他の

クラブへ出向き、打ち合わせをこなし、打合

せの最後にご挨拶をしなくてはいけないこと

を知らずに最初は顔が真っ赤になったことを

昨日の様に覚えております。

そして 2019-2020年度には、創立 60周年を

迎える年度に会長をお引受することになりま

した。今年度は後期にコロナウィルス感染症

が全世界に蔓延し、例会の休会を余儀なくさ

れ、後期に実施しようとしていた企画も実行

できず、クラブ運営も思い通りになりません

でした。しかし、創立 60周年記念例会をク

ラブ全員参加で行うことができた事は一つの

大きな成果であったと実感しています。

力不足も否めませんでしたが、理事会のメン

バー、会員各位、事務局の見城さんや上野精

養軒のスタッフ、そして羅山幹事に助けられ

た一年でした。

伝統ある東京江北ロータリークラブの 60周

年という節目に皆さんとご一緒できたことを

嬉しく思います。東京江北ロータリークラブ

でお知り合いになり、親睦を深めた方々とは、

末長くお付き合いさせていただきたく思いま

す。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしく

お願い申し上げます。

Mitsuo KOBAYASHI
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小 出 　 康 夫
■入 会 日 	 1999．1．14
■生年月日	 1953．6．4
■事業所名	 小出康夫法律事務所（所長）
■職業分類	 弁護士

ありがたやロータリー

１ ロータリークラブには、社会的な地位評

価が一定レベル以上の人が集います。個性豊

かな成功者は、人を惹き付ける魅力に溢れ、

例外なく「何か」を持っています。短所らし

きものがあっても、なんか憎めない。

平日の昼間に、そんな仲間と語り合える例会

は、理屈抜きに楽しい。素の顔が覗けると

きでもあり、平素の厳しい業界人の顔との

ギャップがこれまたいい。人間観察には絶好。

元々人間好きな者にとってはたまりません。

人の見方が多面的になることは、小出芳山の

姓名判断に好影響をもたらします。精養軒を

出るとき、「今日も得をした。出席してよかっ

た。」とつぶやきながら、上野の山を降りて

いくことになります。

とは言え、楽しいことばかりではありません。

仕事柄か、クラブの規約や約束事について意

見を求められることがあります。あるとき、

クラブの運営を巡って意見が対立する両当事

者から、時を前後して相談を受けたことがあ

りました。立場や利害を忖度することなく私

見をお伝えしましたが、結果で明暗が分かれ

てしまいました。辛かったです。

２ 普段あまり観光旅行をしないので、親睦

旅行はとてもありがたいです。幹事拝命年度

に、三陸海岸を訪れました。鉄筋とコンクリー

トの塊と化した震災遺構「たろう観光ホテル」

には絶句。津波の爪痕が生々しく残り、その

破壊力に衝撃を受けました。

３ ロータリーに入って覚えたゴルフ。うま

くなりたい一心で、ゴルフヨガなるものを始

めました。スコアは一向に良くなりませんで

したが、股関節や肩甲骨周りが鍛えられたせ

いか、姿勢が良くなり、肩こりから解放され

ました。体重が４㎏強落ちるというおまけ付

きです。

４ 東京江北には、人格識見ともに尊敬でき

る先輩方がたくさんいらっしゃいます。私に

もその元気を少し分けてください。かく齢を

重ねていきたいものです。

Yasuo KOIDE
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小 薬 　 将 夫
■入 会 日 	 1982．9．2
■生年月日	 1935．6．25
■事業所名	 株式会社丸正（代表取締役会長）
■職業分類	 アパレル皮革製品製造販売

楽しかったこと

…仲間とゴルフをした事

思い出に残っていること

…弊社創立 50周年に会員仲間 50名くらいの

方に参列頂いた事

嬉しかったこと

…ゴルフバックを会員仲間より贈恵たまわっ

た事

良かったこと

…良い友達と付き合えている事

在籍しての感想

…在籍 27年（創立 60周年で在籍 37年）過

ぎ何も役にたたず、仲間に迷惑を掛けている

のだろうナ～と

入会動機

…仕事勉強友達のクラブ先輩、江口次雄さん

にくどかれて

ロータリー感

…今頃になり、やっとロータリー「四つのテ

スト」の素晴らしいい言葉に感銘している

私と職業

…私と職業は一体。仕事は趣味（時嘲）

創立 50周年誌より

Masao KOGUSURI
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2020年 5月 18日　茨城新聞抜粋

笠間市は、創業者で同市出身の小薬将夫より、

市を通じて「医療、介護の人材育成に役立て

てほしい」と 1億円の寄付を受けたことを発

表した。小薬さんから市への寄付は 9 回目。

総額は 1 億 1200 万円に達した。

小薬さんは 1935 年生まれ。15 歳で東京・浅

草のベルト工場にでっち奉公に入り、20 歳

で独立してベルト・革小物を手掛けるマル

ショー商会を創業。以後、事業を拡張し、日

本国内のほか、中国とバングラデシュに自社

工場を構えるなど有数の企業に成長させた。

生まれ育った笠間への思いも人一倍強く、「世

界基準で物事を考えられる、たくましい人材

が育ってほしい」と、同市主催の青年海外派

遣事業に 2009 年から 6 回にわたって計 900 

万円を寄付。16、17 年には「ふるさと納税」

制度を活用して年間 150 万円の寄付を行っ

た。

19 年 2 月には、母校の笠間中で講演会を開

催。裸一貫で会社を築き上げた経緯を交え、

ひた向きに働く大切さを説いた。

Masao KOGUSURI

小薬将夫会員は 2020年 8月 11日（享年 85歳）

にご逝去されました。クラブ会員一同、哀悼

の意を表します。
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守 屋 　 裕 之
■入 会 日 	 2001．7．5
■生年月日	 1963．1．31
■事業所名	 ソニー生命保険株式会社
（エグゼクティブライフプランナー・部長）
■職業分類	 生命保険

私は 1963年１月に東京都葛飾区で生まれて

足立区竹の塚に移り、ふちえ幼稚園～竹の塚

小学校（５年生途中で転向）にて育ちました。

1960年３月に東京東ロータリークラブをス

ポンサーとして生まれた東京江北ロータリー

クラブが、最初に与えられた地域と、私の生

い立ちが似ている事に、不思議な縁を感じて

います。2001年にクラブに入会させて頂い

てからは、クラブ内外で多くの友人を得る事

が出来ました事が私の誇りであり財産であり

ます。

2013年度からＲＩは全世界に於いて「ロー

タリー財団の補助金を使って、各クラブで奉

仕活動する」活動をスタートさせました。遡

る事３年前、2010年度には「世界の中から

選ばれた “ 試験的先行導入地区 ”」の 1つと

して第 2580地区が選ばれ、地区補助金活動

がスタートしていました。私はこの委員会に

2012年に放り込まれました。

当初は会議で使われる言葉の意味が判らず、

討議内容のスケジュール感も全くつかめない

まま、この “スパルタ式地区委員会 ”は私を、

セミナー講師として指名し、また地区内クラ

ブへの卓話講師として派遣しました。

そのお陰も有ってクラブ内に於いては 2013

年度から、各年度の会長エレクトに対し、補

助金活用のアドバイスや、補助金申請のサ

ポートもさせて頂いてます。なかでも 2015

年度に地区ガバナーに就任された鈴木喬会員

にとって、同年度の地区補助金委員長が東京

江北ロータリーのクラブ会員で有った事、少

しはお役に立ったのではないかと自負してい

ます。

次年度（2020年度）私はクラブ会長に就任

しますが、その自分の年度のみならず、求め

られる限り、クラブでの補助金活用のサポー

トをして参りたいと思います。その為にも引

き続き情報収集をして参る所存です。

Hiroyuki MORIYA
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中 山 　 高 徳
■入 会 日 	 2012．1．12
■生年月日	 1969．5．10
■事業所名	 中山ライニング工業株式会社
■職業分類	 自動車部品

この度、東京江北ロータリークラブの 60周

年記念という、大きな節目を皆様と共に迎え

られたことを感謝いたします。

　2012年の入会当時は最年少でした。また

年齢も大きく離れている大先輩が大勢居られ

るということもあり、かなりの不安を抱えて

おりましたが、当クラブは、他団体でありが

ちな上下関係も無く、皆様やさしく同レベル

で接していただきました。素晴らしいクラブ

だと感じ、今まで楽しく活動をさせていただ

いております。

右も左も解っていない入会 2年目にして親睦

委員長という大役を経験させていただきまし

た。当時は皆様に叱咤、叱咤、叱咤、激励を

頂くことで、評価は別として、どうにか 1年

間全うさせていただきました。この大きな経

験させていただいたことで、自信の成長が出

来たこと、また何より皆様の懐に更に入り込

めたことを感謝いたします。

　これからも歴史と伝統ある当クラブの一員

として、皆様と共に歴史を築き上げさせてい

ただきたいと思います。

Takanori NAKAYAMA
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荻 原 　 芳 樹
■入 会 日 	 1990．6．21
■生年月日	 1942．2．20
■事業所名	 デンタルクリニック荻原（院長）
■職業分類	 歯科医

三十年を顧みて

自分は 1990年、平成 2年 6月に入会しまし

た。自分が入会した時は 96番目の会員とな

り、かなりの人数がいました。まず、最初に

やる事は会員の方々の顔と名前を一致させる

事であった。今も同じだが、最初はＳＡＡと

親睦に入り、3年かかって顔と名前をなんと

か覚えた。

当時、歯科医は 3人いました。また、自分は

青年会議所出身なので、昔青年会議所の足立

の事業の関係で当クラブにＰＲに来た事が

あったが、あまり憶えていない。4、5年経っ

て大分ロータリークラブの内容が分かってき

ました。自分は歯科医だが、自分の業界では

聞けないゲストスピーカーの人達の話を聞く

ことができるので大変楽しかった。

またロータリー規約の中で良いのがメー

キャップという事で他のクラブに出席する事

で出席になるという事で、あちこちのクラブ

に行き、それぞれのクラブの内容が分かるよ

うになり、ＪＣ時代の友人があちこちにいる

ので、そういう友人に会うのが楽しみであっ

た。

また、自分のロータリーに入って決めた事

は、100％出席する事であった。自分は 28年

100％であった。今思うに、楽しかったから

達成できたと思う。自分はできるだけ、役員

になりたくなかったので、遊びに徹してロー

タリーを楽しんでいたが、70歳の時に会長

に推挙されたが自信が無なかった。しかし幹

事の小出君に助けられ、スタッフに助けられ、

会員にも助けられ、何とか一年間を終わった。

いい経験をさせてもらいました。自分自身、

今年で 30年を区切りとして退会するつもり

だったが、今年の前半はコロナ問題で退会す

る機会を失ってしまったので、12月一杯で

退会する事にしました。本当に長い間ありが

とうございました。本当に楽しい 30年でし

た。最後になりますが会員皆様の御健勝を祈

念すると共に、

江北ロータリークラブの一層の発展をお祈り

致します。

Yoshiki OGIWARA



60th Anniversary Tokyo Kohoku Rotary Club 177

Member profile

05 | M
em

ber P
rofile

追 分 　 義 郎
■入 会 日 	 2012．7．5
■生年月日	 1960．4．29
■事業所名	 メディアツリー株式会社
■職業分類	 広告業

60周年を迎えた今

はじめに 60周年の節目を会員の皆様と迎え

られたことを大変嬉しく思っています。また

様々な行事をとても楽しみにしていました

が、行事が延期や中止になったことはとても

残念に思います。しかし「コロナ渦の出来事

も、思い出の深い１年であったなぁ」と納得

することにし、これからのクラブライフを楽

しみにしています。

「東分区幹事」

そんな中、私にも一大事がありました。2020

－ 2021年度の東分区幹事の大役をガバナー

補佐に就任する海老沼さんよりお話を頂き仰

せつかったことです。

分区幹事は、ガバナー補佐の秘書（女房）役

を職務とします。ロータリーについて知識の

浅い私にとって緊張の走る毎日がやってきま

す。動揺しますが、「これを機会により深く

学ばせて頂こう」、「地区や他クラブとの交流

の中で友人を増やして楽しもう」と、ポジティ

ブに考えるようにしています。結果多くの教

訓を得、また、他クラブの運営の方法、考え

方などを目の当たりにすることが現実となっ

てきました。

「仕事」

今年、還暦を迎えました。リーマンショック

や大震災からコロナ渦に至り、事業スタイル

も大きく変わってきました。この歳になり正

念場？と思いつつ、精進しています。

ニューノーマルの時代がやってきます。これ

からを楽しみに！と考えています。

Yoshiro OIWAKE
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「家族」

我が家は妻と娘二人の４人家族です。妻は日

本語講師として週に数日教壇に立ち、娘二人

はバリバリキャリアウーマン。我が家はシェ

フ揃いでいつもメインディッシュ～ケーキ、

和菓子などよく作ります。娘が大きくなるに

つれ一家４人揃うことも減りましたが、料理

に夢中になる時はみんな一緒でワイワイがや

がや楽しんでいます。

「IYFR Tokyo Fleet」

International Yachting Fellowship of Rotarians の

東京フリートの立ち上げに芝さん・ベルマン

さんのお誘いで役員として参加させて頂きま

した。地区を超えた会員との巡り合いも RC

の魅力です。楽しんでいます。

Yoshiro OIWAKE

「ロータリーライフ」

入会依頼 RCは私にとって人生の大切な１

ページになってきました。RCは全てではな

い。しかし、私という人間、人生に大きな影

響を与えています。

RCでなければ経験できない世界もあり、歴

代の先輩方、お会いしてきた全ての皆様、そ

して特にお世話になった方々に深く感謝して

います。私にとってこの「感謝」こそが、ロー

タリーライフの根幹となっています。
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羅 山 　 能 弘
■入 会 日 	 2005．7．14
■生年月日	 1968．11．1
■事業所名	 株式会社ラヤマパック（代表取締役社長）
■職業分類	 包装容器製造

創立６０周年に寄せて

東京江北ロータリークラブ創立６０周年、誠

におめでとうございます。

　またこの節目の年に小林会長をお支えする

幹事の大役を拝命しましたこと、私に取りま

して大きな喜びでもございました。

　幹事在任中は小林会長の類い希なリーダー

シップ、理事・役員の多大なご協力、会員の

皆様の心温まる励まし、そして事務局・見城

さんの的確なサポートに支えられ、コロナ禍

に於ける激動の一年をお勤めすることができ

ました。

　お世話になりました皆様にこの場をお借り

し、あらためて深い御礼を謹んで申しあげま

す。

 　伝統ある東京江北ロータリークラブへの

入会を許され１５年が経ちました。その間に

創立５０周年そして６０周年と記念の年を、

会員の皆様とご一緒させて頂き、連綿と続く

クラブライフの奥深さを体感しております。

　また毎週の例会に出席することは、諸先輩

方から人生訓のような深い学びを得ること、

また同年代の会員諸氏からは切磋琢磨の大き

な刺激を受けることとなり、　会社経営に勤

しむ身と致しましては、とても貴重なイン

プットができる時間となっております。

　このような貴重な時間と機会、そして素敵

なご縁を頂く当クラブでのクラブライフは、

私の人生をとても豊かなものとしてくれてお

ります。

　人は老いから逃れることはできず、けれど

も人は老いて濃く味わい深い人生を目指すこ

とも性でもございます。

　東京江北ロータリークラブは老いること無

く、先輩から私達に、そして後輩にと年輪を

重ねながら受け継がれていきます。私達の役

目はこの不変の伝統と心地良いクラブの雰囲

気のタスキを繋いでいくこと。それがクラブ

の輝きを濃く味わい深いものとしていくこと

になるでしょう。

Yoshihiro RAYAMA
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佐 藤 　 保 壽
■入 会 日 	 1972．2．3
■生年月日	 1931．6．4
■事業所名	 株式会社日本包装リース（代表取締役社長）
■職業分類	 自動包装機

ロータリアンの権利として

・ 会員は世界中のロータリークラブの例会

へ出席できる権利がある。

・ 与えられた権利ならば有効に行使すべき

だ！

ロータリアンの使命として

・ 例会に出席すること。

・ 会費を支払うこと。

・ ロータリー誌（ロータリーの友）を購読す

ること。

あとは在籍年数が長いとか、年齢を重ねてい

るとか関係ない！ロータリアンみな平等。

会費を払うためには、てめえの会社を健全に

すること。

企業の不祥事、政治資金疑惑等、数々の問

題は企業経営者、政治家の職業倫理の欠如

に起因しているものと思われる（友愛とか

TRUST ME等、美辞麗句を並べる前に「四

つのテスト」言行はこれに照らしてから）。

職業奉仕あってこそのロータリーであり、

我々ロータリアンに求められている永遠の課

題であろう。

このパラグラフは 50周年誌より引用

人望があり、経験豊かで常にポジティブ。話

題が豊富でとても寛容。語彙豊富な独特な語

りで難しい話も面白おかしく、気が付けば楽

しく引き寄せられしまう。礼儀作法や振る舞

いもたくさん教えていただきました。尊敬す

る粋で自慢の大先輩でした。

佐藤保壽会員は在籍 49年、2021年 2月 14

日（享年 89歳）にご逝去されました。

クラブ会員一同、哀悼の意を表します。

もう一度、逢いたい！

Hoju SATO
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佐 藤 　 徹
■入 会 日 	 1980．7．10
■生年月日	 1936．3．4
■事業所名	 株式会社プルータス（代表取締役社長）
■職業分類	 特殊鋼流通

創立 60周年に向けて－思い出すままに

2020年 12月 24日の例会は、当クラブの第

2918回となります。

私が入会したのは、1980年 7月 10日第 1026

回の例会です。当時の記録が残っています。

一緒に入会したのが中根平君、当時の会員総

数 71名。当クラブ出身の池田和夫ガバナー

の公式訪問の日でした。

1980年 10月 30日第 1042回例会の折に、イ

ニシェ―ション（写真参照）

その後すぐに親睦活動委員会に配属。

当時のメンバー 委員長　山田浩史、

大門茂、鈴木敏男、三浦昭太郎。

そしていろいろな出会いがあり、アッという

間の 40年でした。

10数回にわたる国際大会、ウォルナットク

リークとの思い出の数々、こんなに海外のク

ラブと多くの接触を持ったクラブが他にあっ

たでしょうか。

思い出と出会いは尽きません。

人生 100年生きて 36500日、これからも一日

一日を大切にしてロータリー活動に尽くした

いと思っています。

Toru SATO
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芝 　 久 雄
■入 会 日 	 2006．7．13
■生年月日	 1956．7．11
■事業所名	 株式会社芝電機工業所（取締役）
■職業分類	 電子機器販売

私とロータリー

皆様と創立６０周年の喜びを分かち合えるこ

とが嬉しくあり、誇らしく思っています。

６０年と言えば私自身の年齢とほぼ一緒。そ

う考えると、改めて歴史の重みを感じます。

私は２００６年７月、５０歳になってすぐの

タイミングで入会しました。紹介者からは「５

年間は 100％出席するように」と言われまし

たが、「毎週木曜日の昼間に時間をつくり続

けられるのか？」と自信がありませんでした。

入会して例会や委員会、イベント等に参加し

て行くうちに、気づけば「木曜日を休日にす

れば何とかなる」と適応している自分が居ま

した。ウォールナットクリーク RCとの夏期

交換学生プログラムでは、今まで７人の学生

をわが家に受け入れました。初めは言葉や文

化、生活習慣が違う若者を迎え入れることに

不安で、家族から反対されたものです。です

が、今では彼らやご両親との季節のやり取り

を私の家族自身が待ち遠しく感じているよう

で、とても良い体験となりました。５０周年

記念例会の際には国際奉仕の副委員長とし

て、ウォールナットクリーク RCからのゲス

トのお世話も、とても良い思い出です。入会

５年後には坂田会長のもと幹事を経験。この

年はウォールナットクリーク RCの創立７５

周年で、江北の皆様とお祝いに行きました。

迎えてくださった方々と築いた友情は今でも

続いています。幹事の一年間はとても大変で

したが、経験したからこそ、ロータリーのこ

とが何となく見えてきて、一歩先に進めたの

だと感じています。そして地区米山委員会の

委員、地区副幹事、塚越幹事の力をお借りし

て務めた会長の大役。葛飾 RC・足立 RCと

それぞれのクラブとの２クラブ合同例会な

ど、様々な取り組みを皆様に助けられともに

実現して行くことが出来たことも良い思い出

です。

昨年から海好きな私は、地区をまたぎ同

好メンバーと I.Y.F.R（International Yachting 

Fellowship of Rotarians）東京フリートの設立

に携わり、５月には認証状が届く予定と成っ

ています。

「私とロータリー」出会ってから蜜に共に過

ごし、多くの出会いと素晴らしい体験があり、

Hisao SHIBA
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世界が広がり、自分自身の成長に繋げて行く

ことが出来たと思っています。

６０年間にわたりこのクラブを維持運営して

きた諸先輩方、その歴史と伝統を引き継いで

いる現メンバーにあらためて敬意を表すると

ともに、微力ながら新たな歴史の一助となる

べく、これからも活動が出来ればと思ってお

ります。

Hisao SHIBA
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庄 司 　 孝 輝
■入 会 日 	 1999．7．8
■生年月日	 1954．2．21
■事業所名	 ピーアークホールディング株式会社
	 （取締役副社長）
■職業分類	 遊技施設

日本独自の文化として世界にアピールしたい

2020年オリンピック・パラリンピックの開

催地に東京が選ばれた。経済効果は約 3兆円

といわれ、さまざまな業界にビジネスチャン

スをもたらすのは間違いない。日本への関心

が高まり、外国人観光客の増加が見込まれる

と同時に、日本独自の文化や商品・サービス

を世界にアピールする絶好の機会が到来す

る。

　そうしたなか、パチンコ（パチスロ）業界

も、開催までの 7年間をビッグチャンスとと

らえている。ホール企業をはじめ、遊技機メー

カー、販社、設備機器などの関連企業が加盟

する業界で唯一の横断的組織、日本遊技関連

事業協会（日遊協）の庄司孝輝会長も明るい

話題に口は滑らかだ。

「21世紀は情報産業とレジャー産業の時代と

いわれています。ぜひこの機会にパチンコを

日本独特のカルチャーとして打ち出し、世界

にアピールしていきたい。旅行会社からパチ

ンコをツアーに取り入れたいという話もきて

いますし、最近はパチンコを楽しむ欧米人も

増えています」

　現在でも九州のホールには、隣国の韓国や

香港などから多くのパチンコファンが訪れて

いる。遊技機に使われているアニメも大人気

だ。日本で生まれた大衆娯楽、パチンコが観

光資源の１つになる可能性は大いにあるだろ

う。

2013年ＣＥＯ社長情報

インタビュー記事より

1983年辰巳商事 (株 )(現ピーアークホール

ディングス株式会社 )取締役に就任。同社 

取締役副社長等を経て、1996年ピーアーク

株式会社 (現ピーアークホールディング株式

会社 代表取締役社長。2005年ピーアークホー

ルディングス株式会社 取締役副社長から取

締役相談役。2013年 6月から社団法人日本

遊技関連事業協会会長に就任。2020年 7月

までの約 7年間にわたって日遊協のトップと

して遊技業界を牽引した。

Takateru SHOJI
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2020年 12月「ロータリーに入って良かった

こと」という意識調査に、庄司孝輝会員は、

「ロータリークラブは職業に関係なく、同世

代の方々と共有している。話題や課題につい

て話す場として活用させていただきました。

お蔭様で 20年一つの事を続けさせていただ

き感謝したいと思います。」とのレポートを

提出いただいたのを最後に 2021年 1月 22日

（享年 66歳）にご逝去されました。クラブ会

員一同。哀悼の意を表します。

Takateru SHOJI
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鈴 木 　 博
■入 会 日 	 1984．4．19
■生年月日	 1931．10．23
■事業所名	 株式会社東栄商事（相談役）
■職業分類	 畜産

創立 60周年おめでとうございます。

東京江北ロータリークラブに入会したのは

1984年で、創立 60周年を迎える今年度で在

籍 36年になりました。

当社の社是は大量生産、コスト低限。社訓は

先ず努力、そして予防に徹する。目的は

質の高い皆さんに喜んで食べて貰える肉を作

ること。

毎年、年忘れ家族親睦会には鈴木家総勢で参

加しています。

Hiroshi SUZUKI
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鈴木　又右衞門  
11代目／篤
■入 会 日 	 2018．3．8
■生年月日	 1960．6．18
■事業所名	 太成倉庫株式会社
■職業分類	 物流業

60周年に寄せて

今年還暦を迎えた私は 1960年生まれの鼠年

です。ちょうど、創立６０周年の当クラブと

同じ年齢です。

初代会長である祖父から親子３世代に渡り当

クラブにお世話になり、６０年という長きに

わたり、地域の皆様にお世話になり続けてい

ることは、当クラブの懐の深さに深く感じ入

るものであります。私自身も子供のころから、

家族ぐるみで年末懇親会などに参加させてい

ただくなど、楽しい思い出がたくさんありま

す。

また、潤徳女子高校のインターアクトクラブ

活動を全面的に支援していただき、高校生に

対する社会人としての職業を通じての責任感

や奉仕の精神をご指導いただき、大変有意義

な教育活動を実施して頂いております。潤徳

女子高校は祖父が地元の皆さんと一緒に創立

した足立区で唯一の女子校であります。大正

時代の建学の精神に基づき、地元と共に歩む

教育機関として、当クラブからの熱いご支援

に支えられ存続しており、現在の学園理事長

として、心より感謝申し上げます。

これからも、私個人といたしましても、「歴

史と伝統」ある当クラブのメンバーとして皆

様からのご指導をいただきながら、さらに勉

強をさせていただきたくよろしくお願いいた

します。

Mataemon SUZUKI
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鈴 木 　 喬
■入 会 日 	 1989．7．20
■生年月日	 1942．8．19
■事業所名	 株式会社鈴木商事（代表取締役）
■職業分類	 不動産業

クラブ創立６０周年を迎えて

東京江北ロータリークラブが３月１７日創立

６０周年を迎えるにあたり、現役会員として

在籍することは誠に感無量であります。

私が入会したのは１９８９年７月で、入会

日は夜間例会で且つウォルナットクリーク・

ロータリークラブとの伝統的なプログラムで

ある夏季交換学生歓迎パーティの席上でし

た。

私は会場に入った時に、まるで自分のための

入会式を開いてもらっていると勘違いし、振

り返ると赤面の至りです。たまたまそのパー

ティで歓迎を受けていた来日学生はタミー・

アンダーソン嬢で、その翌年再来日した時

に小生宅にそれから一年半滞在して家族と

しての生活をしたことをきっかけに、私も

家族も何回かアンダーソン家を訪問滞在し、

２０１０年の弊クラブ５０周年の折はタミー

ファミリー（ママのキャロリンはロータリア

ン）が５人で来会し、我が家の家族８人と軽

井沢に小旅行を楽しんだことが素晴らしい思

い出です。

その時７年生だったマリア・フリーマン嬢が

昨年８月に交換学生として来会する奇遇に深

い感動を覚えています。

　私が入会した時は在籍会員数９４番目で、

もうすぐ１００人に届く大きなクラブなんだ

なと思っていましたが、その後減少が続き、

２００３年クラブ会長を務めた年度の会員は

６４名、現在は５２名ということで、クラブ

の活動の規模、体力に少なからず影響があり

ます。

しかし会員数はどうあれ、入会した当時に多

くの先輩会員から薫陶を頂いたことが自分の

人間性の成長に大きな影響を受けたという意

味で、ロータリークラブの会員になった喜び

が今でもあります。

　その先輩会員方の年代を通り超し高齢化し

た今、後輩会員の皆様に何かを伝え、遺して

行けるのかを考えると、忸怩たる思いに駆ら

れます。

　これから次のステップに向かうには年齢、

体力、智力、経済力全てが心細いわけですが、

若い会員諸氏のエナジーを頂き、クラブ、地

区のロータリー活動に寄与出来たらこれに勝

るものはありません。皆様、どうぞこれから

も宜しくお願い申し上げます。

Takashi SUZUKI
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鈴 木 　 敏 男
■入 会 日 	 1980．8．28
■生年月日	 1930．6．8
■事業所名	 七陽商事株式会社（取締役会長）
■職業分類	 電子機器販売

平成 20年 8月末で、私も江北ロータリーク

ラブ皆出席 40年になり、我がクラブでは依

然他のクラブと比べ会員数も多く、会員同士

の交流 /協調 /有意義な会としても歴史的に

誇りを感じている。

我がクラブも愈々創立 60周年を迎えたが、2、

30年前の我がクラブでは、例会後 /或いはそ

の週内に数名で再開約し上野周辺或いは向島

/赤坂等で飲食し楽しく過ごすのが常だった。

私も江北ロータリークラブ創立 35周年（平

成 7年）には会長、平成 13年 7月 /14年 6

月まで地区財団委員長、平成 16年に I・M

実行委員長、平成 17年には江北ロータリー

クラブ創立 45周年記念事業実行委員長もさ

せて頂きました。この中で 1996年阪神淡路

大震災が起き、クラブの代表＝会長として大

阪から歩いて神戸まで（電車不通　約 20キ

ロ）

復興見舞金（300万）を持参し、被災地の神

戸生田神社に行き、神戸ロータリー会長（地

区ガバナー補佐）の加藤宮司にその義捐金を

渡し、後に丁重な御礼があり、我が 2580地

区ロータリーの義損金の切っ掛けになった事

は今でも思い出に深く残っている。

我がクラブ 60周年記念に当たり、益々の盛

会発展 /親睦交流 /会員増強を願い、創立 60

周年を期したい。

Toshio SUZUKI
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高 橋 　 史 郎
■入 会 日 	 2015．7．9
■生年月日	 1965．11．11
■事業所名	 株式会社ボスコ
■職業分類	 インテリアデザイン

この度東京江北ロータリークラブが６０周年

を迎えました事、お慶び申し上げます。

私は２０１５年７月に鈴木喬さん、長谷正一

さんのご紹介で入会致しました。 

入会後は活動を通し、日常の業務で接する機

会の少ない異業種の諸先輩方より様々な貴重

なお話や叱咤激励を頂くことで、まだまだ己

は若輩者なのだと感じ入り改めて人生の勉強

をさせて頂いております。

また、日々生業を行う上で、お客様に満足頂

ける良質なサービスを提供し利益を得ること

で「職業奉仕」に則り、ロータリークラブの

様々な活動に協力させて頂ける事を光栄に存

じます。

私が参加させて頂いた活動の中で特に強く印

象に残っている事は、米山記念奨学会で来日

した学生達の勤勉さです。学生達は学業への

熱意は勿論ですが、コミュニケーション能力

が秀逸な方も多く、多様性への理解も深いこ

とから、将来母国へ戻られた際は、日本への

架け橋として貴重な人材になると確信してお

ります。私の経営しております会社は、今後

アジア諸国含め海外展開も視野に入れてお

り、こうした優秀な学生達と将来的にビジネ

スの場でも交流の機会が生まれるのではと期

待しております。

尚、私は 2020年～ 2021年度は幹事を仰せつ

かりました。今後は、より一層ロータリーク

ラブの活動に寄与できるよう努めさせて頂き

ますので引き続きご指導・ご鞭撻の程何卒宜

しくお願い申し上げます。

Shiro TAKAHASHI
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田 中 　 淸 介
■入 会 日 	 1982．7．1
■生年月日	 1940．11．3
■事業所名	 丸市田中建設株式会社（代表取締役）
■職業分類	 総合建設

80歳の雑感

38年前、42歳で当クラブににゅうかい致し

ました。その後、メンバーのお店「飯田屋」で、

恒例の「新旧役員地区派遣委員歓送迎会並び

に新入会員歓迎会」が行われ、その席で私は

入会早々ととても吃驚として事が起こりまし

た。宴も闌でそろそろお開きという時に、一

人のメンバーが突然座敷の中央に引張り出さ

れ、他のメンバーがその方を中心に円陣を組

んで、次々とその方に熱く語りかけ始めまし

た。どうやらその方が数日後に心臓の手術を

受ける予定で、その事をメンバーの皆が心配

し、手術の成功を祈り厚く激励しているとい

う事が判りました。最初は良い大人が何をし

ているんだろう（失礼！！）と思っていまし

たが、時が経つにつれ、会員同士の間に強い

絆と熱い友情が感じられ、それと会場の雰囲

気にのみ込まれたのか、最後に皆で万歳をし

て頑張れの拍手で閉会となった時には、「案

外ロータリーって面白いかも知れない」と思

い始めていました。私はロータリアンとの友

情には、他の友人には無い何か特別な感情が

伴います。それは各ロータリアンに対して、

根底に尊敬の念があるからだと思います。「職

業奉仕」という言葉はロータリークラブに

入って初めて知った言葉でした。色々な機会

に「職業奉仕」の話しを聴いてきました。聴

けば聴くほど、職業奉仕の理念や、それを実

践する事の重要さが理解出来ます。クラブの

仲間は多かれ少なかれ、それを実践し、その

結果地域の代表し、企業を代表する会社とし

て存在しています。素晴らしい仲間です。尊

敬しています。

田中三郎さんが旅立たれました。入会間もな

い例会で田中三郎さんの隣の席に座った時、

「やっと同性の会員が入会したか！！職業分

類でなく姓名分類だなー」とニコニコしなが

ら話しかけられた事がありました。又ウォー

ルナットクリーク・ロータリークラブ創立

60周年記念式典の訪問で、田中三郎さんが

メンデス賞を受賞し、スタンディングオベー

ションがいつまでも続き、そしてお二人の

ロータリーで結ばれた強い絆と、熱い友情を

目の当たりにした時、とても感動したのを覚

えています。憧れの人でした。

Seisuke TANAKA
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樽 澤 　 忠 正
■入 会 日 	 1996．6．20
■生年月日	 1957．8．15
■事業所名	 株式会社正和自動車教習所
	 （代表取締役社長）
■職業分類	 自動車教習所

生存率１５％

２０１０年３月１９日の日記に書いてある。

「咽頭癌と食道癌です。リンパも腫れていま

すのでステージ３です。

あなたの１０年間の生存率は１５％です」と

告知された。

と聞いた時に、ボクは単純にその１５％の中

に入れば良いのね。としか思えなかった。

瞬間にイメージが現れたのは勝負相手に抜刀

した自分の姿が浮かんだ。そしてその魅力的

な大勝負に目の輝いている自分だった。

そして癌は医師たちの放射線と抗癌剤のみご

とな治療によって制圧された。同じ癌による

転移も再発もしていない。

発症後１０年は生きてみせた。そして生存率

１５％の中に入ってみせた。ボクたちの勝利

だ。

ガハハハ !

その後に違う癌が３回できているが早期発見

ゆえそのつど内視鏡やらメスで除去してい

る。

この間に感謝すべき人々が多々いらっしゃ

る。

その中のひとりが咽頭癌を最初に発見撮影を

した頂いた近所の耳鼻科医の医師である。

ちなみに専門病院では最後の最後まで撮影で

きずその件の医師には脱帽していた。

昨年、異物が舌に出来たその段階でボク自身

が「たぶん癌だろうなぁ」と思った。

ボクは件の耳鼻科になら「舌に癌ができたか

もしれない」と言えるし言いやすい。

医師も舌をつまみ診てあっさりと「これは癌

の可能性があるよ」と気楽に言ってくださる。

「次の専門病院の検診はいつ？その時に言え

ば間に合うよ。小さいもん」という調子であ

る。

そして専門病院にて頭頸科担当医にその旨を

伝えると舌をぐいぐいと引っ張りながら「見

つからないなぁ・・・ないよ！あっ、あった、

あったよ、癌があった！その先生また、よく

見つけたねぇ！」という調子である。こっち

も念のため「命のやりとりがある癌なのか否

かの確認」をすると医師は「もちろん平気！

Tadamasa TARUSAWA
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耳鼻科医の先生による発見が早いから小さい

もん。手術は来週ね」と気楽な会話である。

早々に除去して頂いたおかげで取ってすっき

り！さっぱり！呂律にも影響は出なかった。

さてさて、次はいつどこにできるかが楽しみ

である。またまた、返り討ちにしてみせる。

ガハハハ !

今時の癌ってのはこんなものですよ。

こんなことを言っているとまたスッ転んで鎖

骨でも折るんだろうなぁ……

くわばら くわばら

Tadamasa TARUSAWA
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テボー・ヴァンサン
■入 会 日 	 2008．9．11
■生年月日	 1968．7．13
■事業所名	 クレディ・アグリコール証券会社　
東京支店（エグゼクティブディレクター）
■職業分類	 証券業

創立 60周年おめでとうございます。

東京江北ロータリークラブに入会したのは

2008年で、創立 60周年を迎える今年度で在

籍 12年になりました。

ロータリアンの道徳的指標にもなっている

「四つのテスト」。このテストは元々、シカゴ

出身のロータリアン、ハーバート・テーラー

氏が企業の経営方針として１９３２年に提唱

したものです。彼はこのテストを使い倒産寸

前の企業をたった５年間で建て直しました。

世界が今直面している資本主義経済史上最悪

の経済危機。それさえをも立て直す、事業経

営・職業生活共通の哲学が「４つのテスト」

にはあるとおもいます。

　どの業界の職業生活においても、倫理観と

道徳基準が高い人が、より素晴らしい成功を

手に収めそしてより長くその仕事に携わるこ

とができるのではないでしょうか。私は２０

年近く金融業界に携わっていますが、倫理も

道徳の欠片もない若い社員が次々と解雇され

ていく様を、嫌というほど見てきました。

　元々、金融市場の取引はオープン・アウト

クライ方式で行われていました。「買い」と「売

り」、このたった２つの言葉あるいはジェス

チャーで、何十億というお金が取引されてい

たのです。アウトクライ方式の市場では、ま

ず相手との信頼関係が何よりも重要でした。

アイ・コンタクトだけで取引が成立すること

も稀ではありませんでした。お互いに共通の

価値観と倫理基準が備わっていたからこそ、

そうできたのです。私自身この現場での仕事

に何年か携わりましたが、今思えば、あの当

時は「四つのテスト」を知らなかったにもか

かわらず、自然とそれを応用していたのです。

　市場取引の現場では管理能力（リスク、ス

トレス、対人関係）、素早い判断・決断、臨

機応変な対応など様々なことを学ぶことがで

きました。知識、経験、技術的なスキルなど

はトレーダーの必須条件ですが、中にはひら

めきと本能だけに頼って成功する、天性のト

レーダーもいます。精鋭揃いの市場でリスク

を承知で賭けに出て、誰よりも利益を生み出

す。その成功した瞬間の感覚、これが非常に

快感なんです。ただ、このスリル感が欲しい

ばかりに前述した倫理や道徳を忘れてしまう

Vincent THEBAULT
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と、結局最後は全てを失ってしまうことにな

ります。私は現在クレジットプロダクツ＆ス

トラクチャリング部の統括を担当しています

が、成長株と持てはやされながら落ちた天使

に成り下がってしまった部下が大勢いまし

た。

　去年から続いた一連の金融危機の連鎖の発

端は、少数のサブプライムローン貸付業者（証

券会社等）が「四つのテスト」を怠ったがた

めに、銀行業界全体を事実上倒産させる事態

にまで発展していきました。低所得層にお金

がなくても住宅が買える幻想を抱かせ、債権

に想像以上のリスクが潜んでいる危険性を投

資家から隠蔽し、その結果利益を得たのは当

のローン貸付業者だけで他に得をした人が誰

もいない。「四つのテスト」全ての項目がＮ

Ｏ！であった最悪のシナリオでした。

　しかし、この金融危機のおかげで世界は、

市場原理主義を見直し金融市場を再構築する

必要があると気がつくことができました。あ

まりにも広がりすぎた所得格差を是正できる

良いチャンスだともいえるでしょう。各国政

府はこの「世紀の危機」を何とか食い止めよ

うと、協力して様々な対応策や緊急措置を

行ってきました。行き過ぎた拝金主義の時代

はもう終わり、これから世界はより精神的な

豊かさを追求するようになっていくでしょ

う。

　私は将来、開発途上国の子供達を対象にし

た人道支援基金を設立したいと思っていま

す。投資利益の一部がその基金に再分配され

る仕組みを作りたいと思っています。

全利益の僅か１０％の資金で、学校の建設と

教育の充実、診療所の建設と保健衛生の向

上、低コストで自然医学ベースの治療法の普

及（ホメオパシー・鍼治療・水晶セラピー他）

など、子供達がよりよい明日を過ごせるよう

な環境を整えてあげることができるのです。

私たちの社会で最も大切な資源である子供達

が人間としてふさわしい生活を送れるように

手を差し延べること、それが私にできる一番

の社会貢献だと信じています。
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戸 塚 　 誠 一 郎
■入 会 日 	 2000．10．5
■生年月日	 1946．6．23
■事業所名	 東京管工機材株式会社（常務取締役）
■職業分類	 ガス供給

2000年 10月、坂田修一さんの紹介にて入会

致しました。吉野時義さんが同時入会でした。

当初は、ロータリーの在り様に戸惑いもあり

ましたが、出席は心掛けて、今年で入会 20

年です。

　今年、創立 60周年の節目の年度に在籍で

き、記念行事に参加できますこと嬉しく思い

ます。改めて、60年の長きに亘る、先輩各

位の努力に敬意を表します。　　　　　「四

つのテスト」の教え、未だ、如何に実践する

かに腐心しております。会員の方々は、実社

会の経験も豊かで、職業も多様、年令幅も広

く、素晴らしい方々ばかりです。このような

方々とご一緒できますことは、喜びであり、

学ばせて頂くことが多く、有り難く思います。

また、クラブ運営では、様々な役割を与えて

頂き、楽しくも、大変さもありの貴重な経験

をさせて頂いております。

　家族も、家族会、旅行などに参加させて頂

き、楽しいひと時を過ごしております。今日

まで、家族と共に、素晴らしいクラブライフ

を過ごすことが出来ました。これからも「親

睦と奉仕」に一つ一つ参加、実践できますこ

とを願っております。

　東京江北ロータリークラブとのご縁と会員

各位とのご交誼に感謝申し上げ、併せて、ク

ラブの益々の発展を祈念いたします。

Seiichiro TOTSUKA
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土 屋 　 武 司
■入 会 日 	 2018．10．4
■生年月日	 1964．12．31
■事業所名	 足立成和信用金庫
■職業分類	 信用金庫

東京江北ロータリークラブ創立 60周年を迎

えて

　東京江北ロータリークラブ創立６０周年を

迎え、クラブの一員として先ずもって、当ク

ラブを長きに亘り支えて来られた先輩会員の

皆様へ、心から感謝を申し上げます。

　東京江北ロータリークラブへの入会は、当

企業第１１代理事長である井上映治氏が始ま

りであり、その後歴代理事長が引き継ぐ形で、

ロータリーメンバーとして入会させて頂き、

私は先代（第１３代）理事長髙杉浩明氏から

バトンタッチを受け、第１４代理事長として

就任後の２０１８年より当クラブ会員（ロー

タリアン）として迎かえ入れて頂き、早いも

ので、今年で入会３年目を迎えました。

　ロータリークラブでは、仲間（会員）との

友情（交流）を育みながら、様々なアイデア

を出し合い、地域の人々と共に草の根（奉仕・

貢献）活動を行うことを主たる活動としてお

りますが、私の入会後の率直な感想をお話し

すると、当クラブは６０年という歴史の重み

が非常に強く感じられるクラブであり、日々

の例会や各種イベントへの出席を通じて、諸

先輩方やその取組み一つひとつから、学び得

るものが沢山あり、ロータリークラブの存在

意義、理念・理想、精神等々その中身の濃さ

や奥の深さ、そして素晴らしさを出席の都度

痛感しております。

　私の仕事（職業）は、信用金庫（金融業）

であり、仕事柄主に経済の血液とも言われる

お金に関する部分を担い、日々地域の方々や

企業の繁栄・発展の為業務を遂行していると

ころですが、どちらかというと、お金に関す

る部分の仕事（預金・貸出金・為替＝金融機

関の３大業務）よりも、最近では地域の繁栄

と発展に寄与すべく、地域や地域企業の為に

様々な奉仕・貢献活動を行う部分の重要性が

高まって来ており、ロータリークラブの活動

に触れれば触れるほど非常に近しいものを感

Takeshi TSUCHIYA
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じております。

　６０周年という記念すべき節目の年が、人

の動きや人との関わりを止めてしまうコロナ

禍という厳しい時期と重なってしまったこと

は残念ですが、東京江北ロータリークラブは

長い歴史を持つクラブとして、こうした厳し

い状況を乗り越え今日に至っていることと思

います。

　私自身まだ、ロータリアンとしての経験も

浅くロータリーの何たるかまでは分からない

ながらも、日頃ロータリーと近しい活動を

行っている強みを活かし、今後とも東京江北

ロータリークラブの一員として、微力ながら

持てる力を存分発揮して参りたいと思いま

す。皆様どうぞ宜しくお願い致します。

Takeshi TSUCHIYA



60th Anniversary Tokyo Kohoku Rotary Club 199

Member profile

05 | M
em

ber P
rofile

矢 島 　 寛
■入 会 日 	 1988．7．7
■生年月日	 1942．2．13
■事業所名	 有限会社ヤジマ（代表取締役会長）
■職業分類	 医薬品小売

創立 60周年を迎える東京江北ロータリーク

ラブと私とのご縁は、岡田尋史さんに「２つ

のライオンズクラブに誘われていますが、ど

うしたら良いのでしょうか？」と相談に伺っ

たら「来週の木曜日 12時までに上野精養軒

に来る様に」と言われて、上野精養軒に行っ

た所、岡田さんから皆さんに「今度入会する

矢島君です」と紹介され、84名中の一人の

メンバーになったのが始まりです。

東京江北ロータリークラブに入会してから

は、服部義雄さん、磯貝俊一さん、浜野堅照

さん、井上信彌さんなどからロータリーにつ

いて、東京江北ロータリークラブの仕来りや

有り様について数多くのご教授を頂き、今井

保さんからは板橋のご自宅に遊びに来いと言

われて 6冊の本を手渡され、ロータリーを勉

強する様に言われたり、山崎三郎さんからは

商売の極意を教わったりと、多くの人から

ロータリーや仕事の事柄など、多義に渡って

勉強する機会を得て、今日の私のロータリー

ライフがある様に思っています。

岡田さんとは家族の一員の様な関係になった

り、山崎三郎さんや小薬将夫さんや戸塚誠一

郎君とは深い友情関係になったり、海老沼孝

二君とは兄弟以上の親友関係になったり、張

替俊光君、影山幸一郎君、中山高徳君などと

は年の離れた得がたい交友関係になったり、

名前を挙げたら切りがないほどの多くの素晴

らしい友人が出来たことがロータリーで得た

大きな財産と私は思っています。

ロータリーと言う一般社会の常識とは違った

組織に入会して、紹介者というものがあって

のロータリアンであり、会長・幹事を務めた

ことによって、親子、兄弟の仲に近い関係を

築くこと出来るのがロータリーであることを

知りました。

ロータリーは良い所とつくづく思います。

東京江北ロータリークラブ以外では、上野操

さんとの出会いは私に大きな影響を与え、更

に多くのロータリー知識を学ぶ機会となりま

した。

「私は東京江北ロータリークラブに入会した

のであって、ロータリーに入会したのではな

い」と地区の役員をお断りさせて頂いて来た

のですが、尊敬する上野さんがガバナーにな

Hiroshi YAJIMA
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られる際に「君は地区に出ることを拒んでき

たようだけれども私の手足になって欲しい」

と言われ、東京江戸川ロータリークラブの西

川公認会計士と組ませて頂けるのであれば会

計長をお引き受けしたい」と生意気なお願い

をして会計長を務めさせて頂きました。

上野ガバナー年度は会計長でありながら常に

上野ガバナーの側に置いて頂き、ロータリー

の色々な勉強をさせて頂きました。

Hiroshi YAJIMA

その後も「地区はいらない」と地区への出向

を断り続けたお陰で、逆に東京江北ロータ

リークラブ以外の他クラブの人たちと深い交

流が出来て、多くの知人、友人が出来たこと

も私にとっては大きな財産になりました。

岡田さんに入れて頂いた東京江北ロータリー

クラブの 32年間は、私にとって感謝の気持

ち以外に何もない素晴らしいロータリーライ

フでした。
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谷 中 　 義 雄
■入 会 日 	 2006．10．5
■生年月日	 1949．12．6
■事業所名	 株式会社レイカ（代表取締役）
■職業分類	 洋菓子

株式会社レイカ

経営理念

創意工夫と迅速な対応

社員一人ひとりの創意工夫とお客様のニーズ

の変化に対する迅速な対応。

これがレイカを支えるベースです。

お客様のために

私たちはお客様にとって何がベストかを常に

考え、

真心のこもったサービスを提供し、お客様に

満足していただける企業を目指していきま

す。

子供たちに美しい未来を

私たちはオペレート業務、環境衛生設備事業

を通じ、

社会の一員として健康と地球環境に配慮した

環境づくりに貢献します。

■行動指針

人と人とのつながりを大切にする

誠実な応対を心がける

自ら進んで行動し、

常に何がベストかを考え積極的に実行する

環境美化に努め、地域社会に貢献する

谷中義雄会員は 2019-20年度 青少年奉仕委

員会 委員長、創立 60周年記念例会実行委員

会 記念品部会 部会長のお役目をお引き受け

下さりご尽力いただきました。

コロナ禍に於いて、創立 60周年記念例会が

3月より 6月に延期になってしまい、谷中会

員の出席は叶わず、2020年 5月 4日（享年

70歳）ご逝去されました。

クラブ会員一同、哀悼の意を表します。

Yoshio YANAKA 
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吉 田 　 潤
■入 会 日 	 2015．11．5
■生年月日	 1967．5．12
■事業所名	 有限会社イエロープライド
■職業分類	 美容業

1960年から始まり、今年で 60周年を迎える

東京江北ロータリークラブはまさに、栄光の

歴史だと感じております。

60周年のテーマ【60周年を学び、親睦を深

めよう】はまさに自分にとって沢山の事を学

ばせて頂いた年になっております。

私個人としては、区の児童を対象させて頂い

たコンサートは今でも忘れません。

・未来ある子供たちに音楽を通し豊かな感性

や心を持ってもらいたい。

・都立と区立の小学校の架け橋このテーマを

遂行する事ができたのは皆様方のおかげで

す。

将来の足立区を担う小学生と触れ合う機会は

少なく、当日までは不安でしたが、いざ開催

すると児童達が音楽を通じて笑顔で楽しい時

間を過ごしていてホッとしました。

児童達の楽しい思い出になったら幸いです。

ロータリアンの社会奉仕の理念に基づき、社

会生活に奉仕の理念を適用することを奨励、

育成する事とは？を具現化させて頂く形を取

らせて頂きました。

子供達の記憶に残れば嬉しく思います。

私はロータリアンとして在籍歴はまだ浅く、

若輩者で、思想論すらまだ見えていない現実

である事を否めませんが、これからは出来る

事から一つづつ始め、社会奉仕の理念を、こ

れから入会する人達に伝え、皆様の心を一つ

にして 70、80周年に向けてこの東京江北ロー

タリークラブを盛り上げていきたいと思って

おります。

私は、奉仕活動の一環として、ロータリーク

ラブに入会させて頂きましたが、今となれば、

江北ロータリークラブの皆様が私にとって、

かけがえの無い家族の様な存在となっており

ます。

Jun YOSHIDA



60th Anniversary Tokyo Kohoku Rotary Club 203

Member profile

05 | M
em

ber P
rofile

皆様のご意見やご指導を賜りますと、事業へ

のアドバイスやヒントが沢山あると気付かさ

れました。

この創立 60周年という節目に立ち会える事

に喜びを噛みしめ、これからも事業を継続す

ると共に、ロータリアンに恥じぬ行動をし、

ロータリークラブのお役に立てる様に頑張っ

ていきたいと思います。

これからもご指導、ご鞭撻のほど何卒よろし

くお願い申し上げます。

Jun YOSHIDA
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吉 田 　 正 行
■入 会 日 	 1992．7．9
■生年月日	 1954．3．28
■事業所名	 ビックリヤグループ本社（代表取締役社長）
■職業分類	 レストラン

創業 1923（大正 12）年「ビツクリヤ」の屋

号はお客様が「安くて甘くてびっくり」して

つけたニックネームを社名に。アイスクリー

ム・和菓子等の製造販売、甘味喫茶・食堂経

営、遊技場など時代とともに変遷。会社分割

やM&Aを経て、

現在は駅前好立地に所有するビルをテナント

に賃貸する不動産賃貸業がメイン。

ロータリーの繋がりで、数々の仕事上の繋が

りも出来たが、特に庄司さんの会社に一部の

営業を譲渡し、従業員を引き受けていただい

たことが、数年後のコロナ禍では大きな救い

となった。

1992年 7月　東京江北ロータリークラブ　

入会

2010～ 2011年度　海老沼会長の幹事を務め、

2016～ 2017年度に会長を務めた。

大学時代に競走馬の血統を研究するサークル

に入り、夏は北海道牧場見学などの活動。卒

業後に「１口馬主」クラブで出資（１頭を

20口で出資を募る）したダイナガリバーが

名門牧場「社台ファーム」最初のダービー馬

となる。2016年リアルスティールがドバイ

ターフ（G1）優勝。2017年にはアルアイン

が皐月賞、レイデオロがダービーに優勝。そ

して 2018年牝馬三冠となったアーモンドア

イは芝 G1・９勝の日本記録、19億円を超え

る日本最高賞金獲得馬となるなど、出資馬が

活躍中。JRA法人馬主として自分の勝負服で

も愛馬が出走している。

二人の娘が相次いで結婚し、今は妻と二人暮

らし。

0歳から２歳の三人の孫が連日のように我が

家にやって来て、まるで託児所状態。現在５

か所の病院をローテーションで回っている

が、毎週の生活リズムとして、東京江北ロー

タリークラブの例会に出席するのはひとつの

健康法となっている。これからも健康に気を

付けて、ロータリーライフを楽しめたらよい

と思う。

Masayuki YOSHIDA
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渡 邉 　 浩
■入 会 日 	 2017．7．13
■生年月日	 1964．10．4
■事業所名	 株式会社ふそう運搬社
■職業分類	 一般貨物運送

この度は東京江北ロータリークラブ創立６０

周年をお迎えになり、誠におめでとうござい

ます。

　私は、２０１７年７月に戸塚誠一郎さん、

張替俊光さん、影山幸一郎さんにご紹介者と

なって頂き当クラブに入会させて頂きまし

た。入会後まだ日も浅く、ロータリークラブ

の規則や習慣につき知識・経験に乏しく先輩

会員の皆さまから日々ご指導を受けている状

況ではありますが、沢山の素晴らしい方々と

の出会いに恵まれ、とても楽しくロータリー

活動に参加させて頂いております。

　特に私が恵まれていたのは、当クラブに在

籍されているメンバーの皆さまの中に、東京

青年会議所 OBの方々、東京商工会議所や法

人会で普段よりお世話になっている方々、学

校が同窓の方々、同じゴルフ倶楽部のメン

バーの方々と、沢山のお知り合いの皆さまが

いらした事かと思います。皆さま方からは、

本当に親切に温かなお心遣いを頂き、何かに

つけて面倒を見て頂いております。

　私がロータリークラブに入会させて頂き本

当に良かったなと思うことは、やはり、毎週

の例会で顔を合わせ、仕事のこと、遊びのこ

と、家族のこと、社会への貢献のことなどを

何でも腹を割って話せる仲間がたくさん出来

たという事です。この仲間達からは、色々な

事を学ぶ機会もありますし、ロータリークラ

ブを離れて楽しい時間を一緒に過ごすことも

あります。つまり、自分の人生の過ごし方に

更なる豊かさを与えて貰える仲間の皆さんだ

という事です。

　また、ロータリークラブの活動を通して

色々な社会貢献の機会も与えて頂けたと思っ

ています。社会への貢献の仕方は多種多様か

と思いますが、これまで自分が両親や友人を

始め周囲の皆さまから受けた恩恵を、少しで

も社会に恩返ししていきたいと考えていま

す。

　東京江北ロータリークラブの歴史は、これ

からも末永く続いていく事かと思いますが、

その中の１ページに自分の細やかな貢献が少

しでも記されるよう努力していきたいと思い

ます。そして、メンバーの皆さまと一緒にロー

タリー・ライフを楽しみたいと思います。

Hiroshi WATANABE
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松 井 　 元
■入 会 日 	 2019．7．11
■生年月日	 1976．1．15
■事業所名	 株式会社和光建装
■職業分類	 営繕工事

ロータリークラブへの想い

私は入会してまだ１年経ちませんが、会長は

じめ先輩たちとの交流で得られる知識や経験

談、そしてロータリークラブへの想い。いろ

んな行事に出席させていただく中で、肌で感

じ、勉強させていただき、今後のクラブ活動、

社会貢献ができるよう微力ではありますが、

お手伝いさせて頂きたいと思っております。

Gen MATSUI
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岩 崎 　 和 浩
■入 会 日 	 2019．10．10
■生年月日	 1972．9．14
■事業所名	 株式会社岩崎商事
■職業分類	 合成樹脂製品

この度は東京江北ロータリークラブの６０周

年を迎えられましこと誠におめでとうござい

ます。ひとえに 60年と言ってもまだ自分が

生まれる前から東京江北ロータリーの歴史が

脈々と続いており、そして偉大な諸先輩達が

一年一年積み上げてきた事が６０年の歴史を

作り今の伝統ある東京江北ロータリークラブ

を作り上げてきたことと思います。

その東京江北ロータリークラブ創立６０周年

の節目である記念の年に入会させていただき

とても感謝しております。

私は２０２０年１０月１０日にこの東京江北

ロータリークラブに入会させていただき約 1

年が経過いたしました。まだまだロータリー

クラブの事は分からないことだらけですが今

回の６０周年を迎えるにあたり改めて東京江

北ロータリークラブの発足について５０周年

記念の記念誌から諸先輩からの記事から拝読

させていただきました。記事の中には発足当

時の苦労や経緯が書かれていました。そし

て、東京江北ロータリークラブの原点①温か

く迎えること②派閥を作らない③指定席をつ

くらないこと④メンバーの誹謗中傷をしない

こと、と書かれておりました。このことを肝

に銘じこれから始まるロータリーライフの糧

とできればと思います。

まだまだロータリアンとしては駆け出しです

がこの記念すべき６０周年が自分のスタート

であります。これから多くの諸先輩よりいろ

いろな事を学び、多くの友人に出会い、これ

から 10年 20年の自分の成長を楽しみにした

いと思います。今後も皆様とロータリーライ

フを謳歌したいと思いますので宜しくお願い

いたします。

Kazuhiro IWASAKI
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高 橋 　 秀 典
■入 会 日 	 2020．1．9
■生年月日	 1970．11．6
■事業所名	 弥栄化学工業株式会社
■職業分類	 化学工業製品

真の友人を作りなさい。紹介者様からのそん

なお声がけを頂いたのをきっかけに、この未

曾有の事態を誰も予想せぬ年頭に、入会をさ

せていただきました。私自身５０歳の節目の

誕生日も迎え、本年が当クラブ創立６０周年

の記念の年と伺い、忘れられぬ一年となりま

す。

我が家は、父が東京北ロータリークラブ所属

であり、私の結婚披露宴に沢山のロータリア

ンがお祝いに参列して下さったことを記憶し

ております。父の人生も、ロータリアンの方々

に刺激を受け、より鮮やかに彩られ、現在も

活力の一つとなっているように思います。

そんな身近でありながらも、未知の世界で

あったロータリーでの私のスタートは、新

型コロナでの休会という驚きの始まりでし

た。しかし明けた久々の例会で、会員の皆様

が気にかけてお声をかけてくださり、人様の

有難さが身にしみました。イニシエーション

スピーチの機会も頂き、自己を振り返り、諸

先輩方との話題も広がり、日常から離れた木

曜日の昼間が楽しみの一つとなって参りまし

た。僅かな活動期間の中でも、多くのゴルフ

の機会も頂き、ゴルフテクニックのみならず、

絶妙な社交術や調整力を学ばせていただいて

おります。精養軒の食事のメニューも把握し、

何かとご指名頂くソングリーダーのお役目だ

けは、不安なくこなせるようになりましたが、

まだまだ入り口に立ったばかりです。魅力溢

れる皆様から何を学べるか、またどう貢献し

ていけるか、父とは違う私なりのロータリー

Hidenori TAKAHASHI
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の楽しみ方を模索していきたいと思っており

ます。

ロータリーとは、との講義にその奥深さを学

ばせて頂きました。７０周年・８０周年と重

ねる頃には、ロータリーの真髄も板につき、

五大奉仕も自然とできることを願っておりま

す。皆様との親睦を楽しみに、研鑽を重ねて

参ります。どうぞ今後とも、ご指導ご鞭撻の

程、よろしくお願い申し上げます。６０周年

おめでとうございます。

Hidenori TAKAHASHI
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2019-20年度 (60周年 )以降に入会された会員の皆様の

「私の職業」を 60周年記念誌に掲載させて頂きました。
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芦 川 　 隆 行
Takayuki ASHIKAWA

■入 会 日 	 2020.9.3
■生年月日	 1970.8.17
■事業所名	 株式会社　あし川葬祭
	 ( 代表取締役専務 )
■職業分類	 式典サービス

　弊社「㈱あし川葬祭」の歴史は、１９３２

年に私の祖父である芦川信男が「芦川葬具店」

という名の個人商店を開店したところから始

まります。その時の自宅兼商店は、今の本社

の近くではありましたが、現在は無くなった

長屋を借りて営んでおりました。当時学生

だった父親は家業を手伝っておりましたが、

リヤカーで祭壇や花環を運んでいる姿を同級

生に見られ、笑われたり馬鹿にされたりした

ようです。

　悔しさの中に、「絶対に足立区で一番の葬

儀社になる！」という思いでその後家業を継

ぎ、１９７７年（昭和５２年）に法人化し、「㈱

芦川花環葬儀社」と社名を変更しました。地

域密着型の手法で、地元の経済団体・ボラン

ティア団体の活動を通じての中小企業の社長

との交流、町会の活動などを通してお客様を

増やした結果、業績が伸び、小さいながらも

会社兼自宅のビルを持つようになりました。

　私が生まれた時にはすでに父が代表で会社

を経営していたので、大変忙しく飛び回って

いる父親、それを事務・経理で補佐をしてい

る母親の姿を見て育ちました。私も幼少の頃

は家業の事で意地悪な言葉を投げかけてくる

同年代の子ども達もおりましたが、父親、そ

して家業を恥ずかしいと思った事は一度も無

く、家族の為に働いてくれている両親を誇り

に思っておりました。身体が小さく力はな

かったので、ケンカは弱かったのですが、そ

ういう子には向かっていったのを覚えており

ます。

　私には８歳年上の兄がおり、兄も高校生の

時から家業を手伝っておりましたので、社会

人になると同時に、正社員として家業に入り

ました。兄が家業を継ぐのが決まっておりま

したので、私は高校卒業後にアメリカに留学、

帰国後サラリーマンとして働いておりました

が、兄から仕事で信頼できるパートナーが欲

しいとの話をもらい、２７歳の時に家業に入

りました。

　葬儀業界はまだまだ当時、職人の世界で、
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社員がおこなっている接客はとても酷いもの

でした。私は「年間何百もの葬儀を施行させ

ていただくが、お客様にとっては大事なお身

内が亡くなったたった一度きりのかけがえの

ない葬儀である！大切に丁寧に故人をお預か

りし、残ったお身内に寄り添いながらご要望

にお応えするのが葬儀社であるべきだ！葬儀

はサービス業である！と打ち出しました。古

くからいる社員とのあつれきはとても大きな

ものでしたが、兄の協力もあり、段々とやり

方を変え、葬儀施行後にお褒めの言葉をいた

だく件数、業績が比例して上がっていきまし

た。

　入社してから２４年目の２０２１年、社名

を「㈱あし川葬祭」に改名し、父、兄、私の

3名が代表取締役に就任いたしました。父は

以前、約 20年間に渡り東京足立ロータリー

クラブに所属をさせていただいておりまし

た。昔より「職業奉仕」という言葉を頻繁に

使っており、「会社の利益の一部を社会に還

元するように。お金だけではなく、地域貢献、

社会貢献の活動をして還元するように」と、

我々子ども達は言われ続けてきました。３名

とも地域貢献等をおこなっている団体に所属

をしておりますが、それぞれが異なる団体に

所属している為、それぞれが色々な団体の役

職を担当し、寄付や活動を通じて社会にお返

しをしながら会社を営んでおります。

　コロナの流行で人々の生活様式が変わり、

家族のみでおこなう葬儀が一般的になりまし

た。以前と違い、葬儀が小さなものになって

しまいましたが、「ひとつひとつの葬儀を大

切に・・」という弊社の考え方は変わってお

りません。

　今後もロータリーで学んだ事を忘れずに、

「お願いしてよかった」と全てのお客様に思っ

てもらえるようなサービスを提供してまいり

ます。
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大 林 　 秀 和
Hidekazu OBAYASHI

■入 会 日 	 2021.7.1
■生年月日	 1967.8.9
■事業所名	 株式会社ジェイコム東京
	 足立局 ( 局長 )
■職業分類	 ケーブルテレビ

企業情報 

会社名：株式会社ジェイコム東京　足立局

商号：J:COM 足立 

設立：1995年 8月 7日 

（2014年に呼称変更） 

開局：1996年 12月 

所在地：〒 120-8576 　東京都足立区綾瀬 2

丁目 28番 6号　第三山崎ビル 

代表者：局長　大林　秀和

URL：https://www.jcom.co.jp/

資本金：20億 6,300万円 

加入世帯：64,800世帯 

視聴世帯数：191,700世帯

（2020年 3月末現在） 

主要株主：株式会社ジュピターテレコム、 

東京都足立区、日本コムシス株式会社、宗教

法人總持寺、有限会社トーエーシステム、アー

サ株式会社、内田都市建設株式会社、ヤオキ

ン商事株式会社、株式会社エイト 

従業員数：80名

サービスエリア：東京都足立区

 

沿革 

 1995年 8月 株式会社ケーブルテレビ足立

設立

 1996年 2月 有線テレビジョン放送施設設

置許可取得

  12月 ケーブルテレビサービス開始

 1999年 5月 第一種電気通信事業許可取得 

 2000年 6月 ケーブルインターネットサー

ビス開始

 2005年 3月 スカパーグループ入り

  12月 地上デジタル放送開始

 2010年 2月 ジャパンケーブルネット（JCN）

グループ入り

  10月 BSデジタル放送開始

 2011年 4月 電話サービス開始

 2012年 3月 WiMaxサービス開始

  10月 株式会社 JCN足立に商号変更 

 2013年 3月 スマートテレビサービス開始 

 2014年 4月 ジュピターテレコムグループ

入り

  6月 J:COM足立へ呼称変更 



60th Anniversary Tokyo Kohoku Rotary Club214

私の職業
Member profile

  7月 株式会社ジェイコム足立に商

号変更 

 2015年 4月 「おまかせサポートサービス」

「お買い物サポートサービス」

開始 

  10月 モバイルサービス開始 

 2016年 4月 電力小売サービス開始 

企業理念 

もっと、心に響かせよう。もっと、暮らしを

支えよう。明日を、未来を、開いていこう。 

 

ブランドスローガン 

“ もっと、あなたに響くこと。” 

 

私たち J:COMは、良質なエンタテインメン

トと暮らしを支える生活にかかわる様々な

サービスを通じて、お客さまの暮らしに寄り

添い、安心・楽しさ・便利・快適をトータル

に支援することで、心に響く体験を提供し続

けます。 

 

事業内容 

サービス提供（ケーブルテレビ、高速イン

ターネット接続、固定電話、モバイル、電力）、

コミュニティチャンネル放送、番組制作、地

域イベント開催 

 

私たちは足立区をエリアとするケーブルテ

レビ局「ケーブルテレビ足立」として 1996

年 12月に開局しました。以降主要株主の変

更により商号を 2度変更し、現在は「J:COM

足立」として株式会社ジュピターテレコムの

グループ局として運営しています。 

 

1996年に多チャンネル放送の提供で始まっ

たサービスは、今日では1G高速インターネッ

トサービスや固定・モバイル電話、電力小売

事業、また auとの連携などサービスの種類

を広げてまいりました。近年は、目まぐるし

い ICT(情報通信技術 )の進化の中、どなた

にも分かりやすく、便利に最新の技術を楽し

んでいただけるよう、訪問や遠隔操作による

サポートサービスを拡充しています。リモコ

ンの操作方法やスマホの使い方など、ご自宅

にお伺いして丁寧にご説明するサービスが好

評をいただいています。 

 

開局以来一貫してご提供しているコミュニ

ティチャンネル「J：COMチャンネル足立（11

ｃｈ）は、足立区に特化した番組を放送する

唯一のメディアです。 

   

また区議会や区長記者会見の生中継、足立の

花火や A-Festaの生中継など、地元メディア

ならではの番組を放送しています。皆さまの

日頃の取り組みなども取材にお伺いいたしま

すので、ぜひ情報をお寄せください。 
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私たちジェイコム足立は、地元のメディアで

ありつつ、全国にグループ会社を展開する

ジュピターテレコムの一員として、テレビ、

インターネット、電話、モバイル、電力サー

ビスのサービスを拡充してまいりました。そ

してこれからも地域の皆様に愛される会社と

して、最新のサービスを、顔の見える距離で

丁寧にご提供していくことをモットーに運営

してまいります。どうぞ皆様の温かいご支援

とご指導を賜りますようよろしくお願い申し

上げます。
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成 田 　 義 孝
Giko NARITA

■入 会 日 	 2022.1.13
■生年月日	 1973.8.27
■事業所名	 宗教法人霊雲会　桃林寺
	 ( 副住職 )
■職業分類	 仏教

＜桃林寺について＞

臨済宗妙心寺派の寺院であり、桃林寺は、長

篠の戦いで活躍した奥平信昌公と徳川家康公

のご長女亀姫様ご次男の松平右京大夫家治公

の菩提を弔う為、慶長 16年（1611年）八丁

堀に創建されました。その後江戸の開発に伴

い幕府の命により浅草に移転しました。

明治維新後、関東大震災、東京大空襲により

被災し境内も焼失しました。戦後檀信徒の援

助により復興し現在に至ります。

私は、父であり師匠でもある桃林寺二十一世

住職成田孝英と母、好子の長男として昭和

48年 8月に生まれました。6歳の時に埼玉県

新座市野火止にある（佐藤徹先輩）の菩提寺

でもある平林寺で得度式（お坊さんになる儀

式）を執り行いました。

「保つやいなや」と戒師に尋ねられ、わけも

わからず「よく保つ」と答えろと言われ無事？

式は終わりました。得度後は、法要に参加し、

お経も覚えていなくて当然眠くもなり、よく

木魚のばいで頭をたたかれました。叩かれる

のは嫌でかつ眠くならないためにどうしたら

いいか考え、結論はお経を一緒になってお唱

するしかないとなりました。当然、時代はバ

ブルに向かっていた時代で父の跡を継ぐもの

と誰もが思い甘やかされて、立派なドラ息子

となりました。目標の大学に入れず、2年浪

人生活を経て明治学院大学に入学し、麻雀と

ビリヤード、パチンコで無聊を慰めつつ学生

生活を送っていましたが。当然、大学卒業し

たら僧堂（僧侶の学校）に行くつもりでした。

また、教職にも興味があったので教職課程を

履修しました。

卒業し修行を終えたら教員やりながらのんび

り生活しようと思い、就職活動をする友人を

横目にみながらのんびりした大学生活を送っ

ていました。

たまたま、NHKスペシャルで為替ディーラー

の一日という番組を見て「これだ！」と思い、

母に懇願してリクルートスーツを買ってもら

い、為替ディーラーを目指して就職活動を開

始しました。しかし、現実の厳しさを思い知
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ることとなりました。大学の成績が悪く日本

の銀行証券に面接行ってもまともに話も聞い

てもらえませんでした。

そこで実力重視の外資系の金融機関しかない

と思い、大学の就職課にあった東洋経済の外

資系企業要覧の金融部門を全部コピーし、か

たっぱしから電話で営業をしましたがほぼ全

滅でした。たまたま聞きなれない会社でした

が、BZW証券の説明会に運よく参加ができ

ました。そして、たまたま説明会に来ていた

外国為替の部長の名刺をもらいに突撃し、直

通電話に連絡しました。大学の成績も悪い、

英語もできない、要領も悪いとできない三拍

子が揃っていました。入社試験では英語は最

低点（ほぼゼロ点に近い）でしたが、熱意？

を感じていただいたようでなんとか採用して

いただきました。最後の関門が外人の人事部

長との英語での面接でした。なんとか自力で

突破しろと言われましたが、当然何を聞かれ

たかわからず、業を煮やした為替部門の先輩

が「おまえは何がしたい？と聞かれているぞ」

とアドバイスをいただき、とっさに私は「I 

Want the big Money」と答えて面接は人事部

長の大爆笑で無事終わりました。

面接の直後上司から呼び出されて、「三度の

飯より為替が好きか？」聞かれ当然「大好き

です」と虚勢を言ったら、翌日からバイトに

来るようにと命令があり朝６時出勤の丁稚奉

公が在学中に始まりました。為替のオーダー

のホワイトボードに記入、NYからのオー

ダーをテレックスで確認、相場の資料コピー、

朝食・コーヒーの買い出し、昼は弁当を 15

人前を買いに大手町を走りまわっていまし

た。おやつも買いに行きます。上司のスーツ

も取りに行きます。何でもやらされました。

そしてそのまま 1998年 4月 1日を向け正式

に入社となりました。しかし生活は丁稚奉公

のままでした。また 4月の初任給では、お世

話になった皆さんに鯛焼きを買ってこいと言

われ、大手町から四谷にある若葉まで行き、

300個を支店中に配り歩きました。また、私

の歓迎会では、負けた人が全払いというゲー

ム付きで運悪く相性の悪い上司と最後の二人

になんとか勝ちましたが、翌日からは冷たい

風が吹き荒れました。

業務では英語がわからなくて、電話があった

ら外人ですと電話回すと名前くらい聞けと愛

の鉄拳をいただきました。普段から受話器や

計算機が飛び交う動物園のような職場で、部

署のついたあだ名が「Barclays Zoo」でした。

OJTで英語と仕事を学びつつ、リスク管理で

数学的分析手法を身に着け、地方金融機関へ

の営業を勤め、19年が経過し、運命の出会

い？ヴァンサン・テボーさんと一緒に仕事を

させていただくこととなりました。一方父の

体調が思わしくないこともあり、2016年に

クレディアグリコル証券を退職し実家に戻り

護寺（建て直し）に励んでいます。
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　檀信徒の減少、不景気による布施の減少と

けっして寺の運営も楽ではないことがわかり

ました。大名家一本足打法であり、関東大震

災、東京大空襲と二度被災し厳しい時代を過

ごしました。父であり師匠の苦悩も自分で

やってみてよくわかりました。まずはらお寺

の立て直しを図るために庭を大改装し、洋風

庭園兼樹木葬を整備し販売の準備をしていま

す。そこで役に立ったのが金融機関での仕事

を通しての交渉術？人脈？でした。色々な経

験をさせていただいた色々な方とのご縁に感

謝しています。また、新たに江北 RCとのご

縁もいただきその輪をさらに大きくできるよ

う努めてまいります。

さて、最後に臨済宗について少しお話します。

中国の唐代の禅僧　臨済義玄禅師の禅の教え

がお弟子によって鎌倉時代に伝わりました。

また多くの公家、武家の支持を集め、鎌倉五

山、京都五山が整備され隆盛を極めました。

しかし、江戸時代には一時衰退しかけました

が、白隠禅師という 500年に一人といわれる

傑出した禅僧のおかげで持ち直し現在に至っ

ています。その教えは公案＝師匠との問答、

坐禅を通してお釈迦様の悟りの境地を自ら体

現することを目指しています。ぜひロータリ

アンの皆様も坐禅を体験していただければ幸

いです。
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川 村 　 恵 三
Keizo KAWAMURA

■入 会 日 	 2022.2.3
■生年月日	 1963.7.5
■事業所名	 有限会社ケイエフジー
	 ( 代表取締役 )
■職業分類	 生花販売

　私の職業は生花販売「花屋」を営んでおり

ます。皆様がお住まい、またはお勤めのご近

所でも見かける「花屋」です。主要商品は切

花全般を花束やお祝い用生花スタンド、胡蝶

蘭、観葉植物を主要仕入れ先である、都営の

北足立花き市場でセリにより、購入して店頭

販売中心に営んでおります。

　何で花屋になったのか？と言うと、元々は

農家で畑を貸して生計を立てていたようです

が、花に携わるきっかけとなったのは祖父の

代へと遡ります。祖父は私が５歳の時に亡く

なりましたので、生前に、祖母や両親から聞

いた話によると、祖父は旅行好き、遊び好

き、商売好きということで友人たちと地方の

温泉等に遊びに行っていたようで、各地で

色々な花を見てきては持ち帰ってきていたよ

うです。花好きな祖父はこれを商売にしよう

と思い、各地の種や球根を買い付けては近在

の農家へ売り、また仕入れに地方へ行くのを

繰り返しだんだん商売が大きくなっていった

ようです。しかし第二次世界大戦が近くなる

と、国策もあり花より食べ物が優先となり、

大戦中、は商売ならない時期が続きましたが

戦後進駐軍の需要もあり、東京近郊での花の

生産の大分多くなり、先行きが明るくなりま

した。しかし、需要の拡大と共に各地での農

協による集約購入が進み、個人ブローカー活

動範囲は狭くなり、次の段階へと転換せざる

をなかったようです。そして、父の代へと代

わり花生産農家として、ユリ、チューリップ、

フリージア、カーネーション等々生産してい

ました。市場取引価格は現在とあまり変わり

なく、当時としては割の良い農業生産物でし

た。そして、市場へ出荷しながら他の花を買っ

てきては、店頭で販売して、花屋として食べ

ていけるようになり、花生産量の増加に伴い

生産地も東京近郊から広大な農作地を持つ地

方へ移り、花の生産をやめて現在の花屋の形

へとなっていきました。そして、花屋の 2代

目として私の代へと進みます

　私は、家業の花屋を継ぐ気はさらさらなく、

学生時代には毎日友達と遊んでばかりで、こ

ずかいと合宿費用がなくなると店の手伝いを
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するといった感じで、月々のガソリン代の多

さに、よく𠮟られました。時はバブルで、売

り上げは自然と伸びていくように思っていま

したが、後に大きなしっぺ返しを受けること

になるとは思いもせずに、「花屋を継ぎます」

との名目の元、大学卒業後、専門学校に行き

その紹介でロサンゼルスに花や修行にいかせ

てもらいそこの花屋の社長から、「ケイゾウ

お昼を食べに行こうと誘われて、現地のロー

タリークラブに何度か連れていってもらった

のが最初のロータリークラブとの出会いでし

た。

毎回 40~50人集まりメンバーの方々が楽しそ

うに歓談し自社の新商品のことを熱く語って

いたことが印象に残っています。

それから 10年間、のほほんと商売しており

ましたが 15年目にそろそろ代かわりとなっ

た時に累積赤字の大きさに愕然とし、追い打

ちをかけるように取引先とのトラブルで八方

塞がりとなって途方に暮れる時期がありまし

た。その間は結婚式、葬儀、イベント、飲食

店イベント等何でもやったつもりでいまし

た。そんな時、大学の先輩方で手を差し伸べ

てくれる方、きついアドレスをしてくれる先

輩方のお陰で何とか持ち直すことが出来、友

人にも恵まれ新たな方向性が見えて多店舗展

開をしていくことが出来ました。

そして、次の変革の時が来ました。私も昨年

還暦を迎え、息子たちが花屋の新たな形で店

舗運営を模索し始め、その店舗立ち上げに際

しても、ロータリーメンバーに協力して頂き

大変助かりました。

私の職業とは、「花」という商品を通じてお

客様の出産祝いという人生の始まりからご葬

儀という人生の終焉までの間の喜びや悲しみ

愛情、友情の表現のお手伝いが出来るよう努

めることが大事であると思うとともに、世の

中が平和で衣食住が足りて心豊かでありたい

と思う人と、そして、多くの方々の助けがな

いと成立しない仕事（職業）だと考えており

ます。
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横 井 　 宏 泰
Hiroyasu YOKOI

■入 会 日 	 2023.7.6
■生年月日	 1974.1.9
■事業所名	 株式会社光明石製作所
	 ( 代表取締役 )
■職業分類	 医薬部外品製造販売

弊社は、株式会社　光明石製造所と言いまし

て、医薬部外品の認可を頂き、温泉の効能を

詠える商品の製造販売をしております。表示

的には、人工温泉と言う形になりますが、効

能効果は、冷え性・疲労回復・神経痛・痔・

産前産後の冷え症・腰痛・肩こり・リュウマ

チの 8つの効能で認可を頂いております。

光明石と言うと聞きなれない方もいらっしゃ

ると思いますが、昭和３０年当時国策で通産

省による、ウランの採掘がされてました。

岡山と鳥取をまたがる人形峠でウランが発見

され、その流れで、岡山の阿部鉱山にも、調

査が入り、ボーリングでの調査がはじまりま

した。

その長期にわたる調査の中、調査員の方々は、

湧き水で体を拭いたり、飲んでいた所、肌が

ツルツルになった、また、疲れがたまりにく

くなったといった話が出て、近隣の住民の

方々に聞いてみると、地元の方々は、お風呂

に山の石お入れて入ってるとか、飲み水の中

に入れて飲んでるなどの話を聞き、石を採取

し、成分調査に出した所、

十数種類の水溶性ミネラル成分が含まれてい

ることがわかりました。

そこで、当時通産省の役人の方々の勧めもあ

り、1968年に医薬部外品の認可を頂いたと

聞いております。

初めは、当社は、総代理店として光明石を販

売しておりましたが、

権利の持ち主が、事業に失敗し、権利を売る

と言ってきました。

その時、私共の他、上場企業も売ってくれと

来ていたのですが、

うちに権利を譲って頂く事になり、平成元年、

光明石製造所を設立しました。

法人化してから、新しい場所に工場を立て直

し、今では、ホテル、老健施設、スポーツジ

ムなど、一般家庭など、色々なところに入れ

て頂いております。

今後も、高齢化社会の中、家庭での温泉療法

を普及し、医療費削減などに役立てればと

思っております。
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広 瀬 　 晃 仙
Akinori HIROSE

■入 会 日 	 2023.7.6
■生年月日	 1971.9.3
■事業所名	 太洋コーン株式会社
	 ( 代表取締役 )
■職業分類	 パン・菓子製造業

膨化成型菓子、可食容器等製造業を主とする

菓子製造業を営んでいる太洋コーン株式会社

の広瀬晃仙と申します。

さて、冒頭に書いた「膨化成型菓子、可食容

器等製造業」とは、誰にもわかるように書き

直すならば、ふくらまして成型した菓子「モ

ナカ」と食べられる容器「コーン」のことです。

モナカと申しますと和菓子のモナカを連想す

る方も多いかと思いますが、弊社で製造して

いるモナカはアイス用のモナカで、和菓子用

のモナカではありません。

ではどんな違いが？と思われると思いますの

で説明させていただきます。

まず、和菓子用のモナカは餅を短冊状に切っ

て小さくした餅片を焼き型に入れて焼いたも

のですので、主原料はもち米になり、一方ア

イス用のモナカは小麦粉を水で溶いて液状に

した状態の原料を型に流し込んで焼き固めた

ものですので、主原料は小麦粉になります。

和菓子のモナカ、アイス用モナカ共に原材料

を型に入れて熱を加えて膨らまして成型する

過程は一緒ですが、主原料が違うため食感、

味、用途は異なり業界も明確に分かれていま

す。

また、製品単価も大きく違いアイス用モナカ

は非常に安価で大量生産されており、和菓子

用モナカは多品種少量生産なので、アイス用

モナカの約 10倍の価格で流通しております。

なぜ、１０倍も価格に違いがあるのか、また、

アイス用モナカが安すぎるのか、和菓子用モ

ナカが高すぎるのかは何とも言えませんが、

価格差の原因として以下の理由が考えられま

す。

① １ロット生産量の違いによる生産性の違い

 アイス用は大量生産、和菓子用は少量生産

② 取引先の規模

 アイス用は大手メーカー（ロッテ、森永

等）、和菓子用は小規模地場メーカー
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③ モナカ供給メーカーの数の違い

 アイス用は競合が多く、和菓子用はシェ

アーの大半を１社が供給

先の２つ（①と②）は事業の特性上今後も変

化は少ないと思いますが、③に関してはアイ

スモナカ業界も変化途中といえます。前置き

が長くなりましたが、変化途中の私の職業に

ついてそろそろ書きたいと思います。

私の職業は菓子製造業（モナカ、コーン、クッ

キークランチ、焼菓子、チョコレート製造）で、

その開発、生産、販売を手掛けております。

モナカ・コーンは製品ごとに配合をアイス

メーカー様と共同開発をしており、形状もオ

リジナル型を作成することで、それぞれに特

徴のある製品として差別化出来るように心が

けております。

都内の本社工場と茨城県の工場、兵庫県の子

会社と愛知県、熊本県の協力工場で北海道か

ら九州までの全国のアイスメーカー様向けに

モナカ、コーンを供給しています。

モナカ・コーンは軽い割にはかさばるので遠

方に配送すると運賃ばかりかかってしまうの

で、なるべく顧客の近くで生産し配送距離を

短くすることが必要になります。また、同時

に配送距離をなるべく短くすることは割れや

すいモナカ、コーンにとってとても大事なこ

とになります。

余談ですが、割れにくいモナカ・コーンは口

どけが悪くなるので、割れやすいモナカ、コー

ンが消費者には好まれます。

また、とても割れやすいモナカ・コーンの検

品作業を機械化することが出来ない商品です

ので、検品作業員を多数雇用して高コストで

生産しています。

しかし、以前はモナカ、コーン供給業者が多

数あって競争状態が続いたためモナカ、コー

ンは安価に大量供給されていました。このよ

うに我々の業界は人件費を含めたコストカッ

トを長年続けてきた結果とても疲弊してしま

いました。

多くの小規模工場が後継者難（満足する給料

を払えないので）や流通（コンビニ）の求め

る衛生設備投資ができないことを理由に廃業

していきました。

弊社も利益が出にくい中で将来を憂い廃業を

考えたこともありましたが、私が３０歳の時

に一大決心して大型の設備投資を決断しまし

た。

決断できた理由はお客様が弊社の商品開発能

力を評価し、商品の共同開発のチャンスを頂

けたからで、この商品は２０年経ったいまで

もコンビニエンスチェーンで売れ筋上位のア

イスになっています。

このような経験から開発力の大事さを実感

し、かつ、継続的に安定生産を続けられるメー

カーだけがこの業界で生き残るためには必要
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なことを学びました。

現在の状況を申し上げますと、直近２０年く

らいでモナカ・コーンの製造業者は半分近く

にまで減り、その中でモナカを一生懸命に開

発しながら、製造している業者は２社にまで

減ってしまいその１社が弊社になります。

現在はモナカ・コーンの需要と供給がほぼ同

じ水準で、欠品せずにお客様に納品すること

に注力している状況で、単価の安い商品は終

売、もしくは値上げ要請をしていますので、

製品単価も上昇し経営環境も改善しつつあり

ます。

生き残ることを第一に考えて我慢の経営を続

けてきた結果、やっと良いフェーズにたどり

着いたと考えています。

我々の製品は主役にはなれない可食容器や

トッピング材ですが、アイスや菓子を完成さ

せるために重要な役割を担っています。

これからもアイス、菓子のおいしさを支える

大事な裏方として、食べた人の笑顔を少しで

も増やせるように頑張ってきたいと思ってい

ます。

今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い

いたします。
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湯 田 　 隆 宏
Takahiro YUDA

■入 会 日 	 2023.11.16
■生年月日	 1973.10.9
■事業所名	 エコロジャパン株式会社
■職業分類	 廃棄物収集運搬業

弊社　エコロジャパン株式会社は、平成 21

年 3月創業、私を含め 4人のメンバーで創業

いたしました。一人は出資して頂いた方、も

う一人は違う会社の社長様でした。

実際に実働していたのは、私ともう一人だけ

です。立ち上げ当初は仕事が少なくかなり苦

しかったですが、出資だけして頂いていた前

の会社の上司が会社を退職して来ていただい

てから、仕事が順調に増えていきました。

弊社の仕事は特別管理産業廃棄物収集運搬業

と産業廃棄物収集運搬業です。

特別管理産業廃棄物の中にも色々種類があり

ますが弊社はその中の感染性廃棄物の許可を

取得しています。主に病院、クリニック等の

医療行為から出る血液や体液の付着した感染

性の廃棄物を収集運搬し、処分場へ運ぶ仕事

です。

感染性廃棄物は規定で定められている容器に

密封されその容器ごと焼却しなければいけな

いことになっております。

そしてもう一つの産業廃棄物は一般の会社法

人から排出される、粗大ごみやプラスチック

類、金属くず、他色々あります。その廃棄物

を処理が可能な処分場に収集運搬をしていま

す。

許可制度なので作業が可能な都道府県、政令

指定都市の許可が必要です。

弊社は東京都、埼玉県、千葉県、茨城県、栃

木県、神奈川県の範囲です。

それ以外で作業してはいけないことになって

おります。

現在適正に廃棄物処理しないと廃棄物を出し

た排出事業者様も法律で罰せられるようにな

り、弊社は安心、安全、確実を掲げ、多種多

様なニーズに合わせた安心価格、コンプライ

アンス精神に則った安全作業、大規模プラン

トとの提携による確実な処理、この 3点を柱

に誠心誠意、努力してまいりたいと思います。

廃棄物のプロとしてお客様に満足していただ

けるように心がけております。
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古 川 　 真
Makoto FURUKAWA

■入 会 日 	 2024.5.9
■生年月日	 1976.6.8
■事業所名	 株式会社ジェイコム東京　
	 足立局 ( 局長 )
■職業分類	 ケーブルテレビ

企業情報 

会社名：株式会社ジェイコム東京　足立局

商号：J:COM 足立 

設立：1995年 8月 7日 

（2014年に呼称変更） 

開局：1996年 12月 

所在地：〒 120-8576　東京都足立区綾瀬 2

丁目 28番 6号　第三山崎ビル 

代表者：局長　古川　真

URL：https://www.jcom.co.jp/

資本金：20億 6,300万円 

加入世帯：66,200世帯

視聴世帯数：197,900世帯

（2023年 3月末現在） 

主要株主：株式会社ジュピターテレコム、東

京都足立区、日本コムシス株式会社、宗教法

人總持寺、有限会社トーエーシステム、アー

サ株式会社、内田 眞、ヤオキン商事株式会社、

株式会社エイト

従業員数：66名

サービスエリア：東京都足立区 

沿革 

 1995年 8月 株式会社ケーブルテレビ足立

設立 

 1996年 2月 有線テレビジョン放送施設設

置許可取得 

  12月 ケーブルテレビサービス開始 

 1999年 5月 第一種電気通信事業許可取得 

 2000年 6月  ケーブルインターネットサー

ビス開始 

 2005年 3月 スカパーグループ入り 

  12月 地上デジタル放送開始 

 2010年 2月 ジャパンケーブルネット（JCN）

グループ入り   

  10月 BSデジタル放送開始 

 2011年 4月 電話サービス開始 

 2012年 3月 WiMaxサービス開始

  10月 株式会社 JCN足立に商号変更 

 2013年 3月 スマートテレビサービス開始 

 2014年 4月 ジュピターテレコムグループ

入り

  6月 J:COM足立へ呼称変更 
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  7月 株式会社ジェイコム足立に商

号変更 

 2015年 4月 「おまかせサポートサービス」

「お買い物サポートサービス」

開始

  10月 モバイルサービス開始

 2016年 4月 電力小売サービス開始

 2019年 4月 株式会社ジェイコム東京に統

合

企業理念 

もっと、心に響かせよう。もっと、暮らしを

支えよう。明日を、未来を、開いていこう。 

ブランドスローガン 

“ あたらしいを　あたりまえに ”

あたらしい技術やサービスは、未来をすこし

先に進めてくれる。

そして、そのあたらしい未来がみんなのあた

りまえになったとき、世界はすこししあわせ

になれる。

と、J:COMは思うのです。だから、つくり

たい。

テレビもネットも関係なく、だれでも自由に

見たい映像と出会えるプラットフォームを。

デジタル時代の安心と快適を支えるライフ

サービスを。

あたらしいことが、むずかしいことではなく

なる未来を。

それは、テレビ、通信、電力、ガスなどの生

活サポートで、お客さま一人ひとりとのつな

がりを大切にしてきた、

わたしたちができることだと信じているか

ら。

J:COMは、あたらしいワクワクやしあわせ

を、みんなの日常にしていきます。。 

 

事業内容 

サービス提供（ケーブルテレビ、高速インター

ネット接続、固定電話、モバイル、電力、少

額短期保険）、コミュニティチャンネル放送、

番組制作、地域イベント開催 

 

私たちは足立区をエリアとするケーブルテ

レビ局「ケーブルテレビ足立」として 1996

年 12月に開局しました。以降主要株主の変

更により商号を 2度変更し、現在は「J:COM

足立」として JCOM株式会社のグループ会

社である株式会社ジェイコム東京の足立局

として足立区におけるケーブル・プラット

フォーム事業を展開しています。

 

多チャンネル放送の提供で始まったサービ

スは、今日では 1G高速インターネットサー

ビスや固定・モバイル電話、電力小売事業、

また auとの連携などサービスの種類を広

げてまいりました。近年は、目まぐるしい
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ICT(情報通信技術 )の進化の中、どなたに

も分かりやすく、便利に最新の技術を楽しん

でいただけるよう、訪問や遠隔操作によるサ

ポートサービスを拡充しています。リモコン

の操作方法やスマホの使い方など、ご自宅に

お伺いして丁寧にご説明するサービスが好評

をいただいています。 

 

開局以来一貫してご提供しているコミュニ

ティチャンネル「J：COMチャンネル足立（11

ｃｈ）は、足立区に特化した番組を放送する

唯一のメディアです。 

また区議会や区長記者会見の生中継、足立の

花火や A-Festaの生中継など、地元メディア

ならではの番組を放送しています。皆さまの

日頃の取り組みなども取材にお伺いいたしま

すので、ぜひ情報をお寄せください。 

私たちジェイコム足立は、地元のメディアで

ありつつ、全国にグループ会社を展開する

ジュピターテレコムの一員として、テレビ、

インターネット、電話、モバイル、電力サー

ビスのサービスを拡充してまいりました。そ

してこれからも地域の皆様に愛される会社と

して、最新のサービスを、顔の見える距離で

丁寧にご提供していくことをモットーに運営

してまいります。どうぞ皆様の温かいご支援

とご指導を賜りますようよろしくお願い申し

上げます。 
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編集後記
記念誌部会長　張 替 俊 光

60周年記念誌の発刊に当たりご挨拶申し上

げます。

2019年中国湖北省武漢市で発生した新型コ

ロナウイルス COV-19の影響により、東京江

北ロータリークラブの例会も 2月の後半より

休会を余儀なくされました。2021-2022年度

まで続くコロナ禍始まりの年でもありまし

た。コロナ禍による影響で当初予定していた

発行予定が大幅に遅れましたこと深くお詫び

申し上げます。

この記念誌は、伝統ある東京江北ロータリー

クラブの歴史やこれまでの努力と成長を振り

返る大切な一冊です。基本は 50周年記念誌

をベースとし、それからの 10年の記録とし

ての周年誌でもあります。

この記念誌を通じて、皆様にとって特別な思

い出となり、東京江北ロータリークラブの成

長と進化を感じて頂けることを心より願って

おります。

今後も明るい未来や平和な社会を築いていけ

る一助となれば幸いです。



60 周年記念誌
明日に向かって
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